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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
Dan hendaklah di antara kamu

ada segolongan orang yang
menyeru kepada kebajikan,
menyuruh (berbuat) yang

makruf, dan mencegah dari
yang mungkar. Dan mereka

itulah orang-orang yang
beruntung.

(QS Ali Imran: 104)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Karena Toleransi
Stave Bersyahadat
Riyadh, KhazanahRiyadh, KhazanahRiyadh, KhazanahRiyadh, KhazanahRiyadh, Khazanah — Steve, seorang turis
Amerika Serikat, memeluk Islam dan ucapan
kalimat syahadatnya dibimbing oleh Kepala
Presidensi Umum untuk Urusan Dua Masjid
Suci, Sheikh Abdur-Rahman Al-Sudais.

Steve mengucapkan kalimat Syahadat
(kesaksian menerima Islam) di hadapan

Penjelasan Atas
Halal dan Haram
Oleh: Miftah H Yusufpati

Soal halal-haram adalah seperti halnya
soal-soal lain, di mana orang-orang jahiliyah
pernah tersesat dan mengalami kekacauan
yang luarbiasa, sehingga mereka berani
menghalalkan yang haram, dan mengharam-

BACA HAL-7 BACA HAL-7

BACA HAL-7 BACA HAL-7

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Sampai kemarin tercatat
20 pasien dirawat di (RSUP) M. Djamil dan
dua pasien meninggal sebelum dibawa ke
M. Djamil, karena kasus gagal ginjal akut anak-
anak.

Kepada media kemarin, dokter bagian
pelayanan darurat dan rawat intensif anak
RSUP Dr. M. Djamil Padang dr. Indra Ihsan,
Sp.A(K) dalam konferensi pers bersama Dinas
Kesehatan dan Ikatan Dokter Anak Indonesia
di Kota Padang.

Menurut dia, jumlah pasien anak dengan
gangguan ginjal akut yang menjalani perawatan
di RSUP Dr. M. Djamil Padang pada Juli dua
orang, Agustus sepuluh orang, September empat
orang, dan September hingga Oktober sebanyak
empat orang.

Selain itu, ia mengatakan, ada masing-masing
satu pasien dari Mentawai dan RSUD Padang
yang meninggal sebelum dibawa ke RSUP
M. Djamil Padang.

Ia menjelaskan bahwa di antara pasien anak
yang mengalami gagal ginjal akut ada satu
pasien berusia di bawah satu tahun, sembilan
pasien berusia satu sampai lima tahun, empat
pasien berusia lima sampai 10 tahun, dan enam
pasien berusia di atas 10 tahun.

Menurut dia, sekitar 50 persen dari pasien
tersebut mengalami diare dan di antaranya
ada yang terserang infeksi saluran pernafasan
atas.

Dinas Kesehatan sudah mengirimkan sampel
dari semua pasien anak yang mengalami gagal
ginjal akut ke Kementerian Kesehatan untuk
diperiksa lebih lanjut.

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumatera
Barat Lila Yunwar mengatakan bahwa dinas
menunggu kebijakan dari pemerintah pusat
mengenai penanganan kasus gagal ginjal akut
pada anak.
Pariaman dan PayakumbuhPariaman dan PayakumbuhPariaman dan PayakumbuhPariaman dan PayakumbuhPariaman dan Payakumbuh

Sementara Pemerintah Kota Pariaman,
mengimbau warga mengkonsultasikan obat
penurun panas untuk anak kepada dokter dan
tidak membeli obat secara mandiri setelah
pemberhentian sementara penggunaan
parasetamol sirup karena diduga menyebabkan
gangguan ginjal pada anak.

“Dokter di Pariaman sudah mendapatkan
surat agar tidak meresepkan parasetamol sirup
sedangkan imbauan kepada warga kami
sampaikan melalui bagian promosi kesehatan,”
kata Kepala Dinas Kesehatan Pariaman Nazifah
di Pariaman.

Imbauan tersebut diperlukan agar warga

“““““Dinas Kesehatan Provinsi Sumatera
Barat sejak akhir Juli 2022 mencatat 22
kasus gagal ginjal akut pada anak dan

12 di antaranya menyebabkan kematian.

BACA HAL-7

BACA HAL-7

SAMPAI JULI 2022 DI SUMBAR

Nagari Sangat
Tertinggal, Habis
Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Provinsi Sumatera Barat
berhasil mengentaskan seluruh nagari/desa sangat
tertinggalpada 2022 sesuai Keputusan Menteri Desa
Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi
No 80 tahun 2022 tanggal 11 Juli 2022.

“Dari 928 nagari atau desa yang ada di Sumatera
Barat hingga awal 2022, tiga diantaranya adalah nagari
sangat tertinggal. Namun sekarang sudah berhasil
dientaskan,” kata Kepala Badan Perencanaan
Pembangunan Daerah (Bappeda) Sumbar, Medi Iswandi
di Padang, Kamis.

Ia merinci tiga nagari sangat tertinggal yang berhasil
dientaskan itu berada di Kabupaten Solok Selatan
masing-masing Nagari Lubuk Ulang Aling Tengah,
Lubuk Ulang Aling Selatan dan Lubuk Ulang Aling.

“Tiga nagari ini saling berbatasan dan dapat
dientaskan dari status sangat tertinggal pada waktu
bersamaan. Statusnya naik satu tingkat menjadi nagari
tertinggal,” katanya.

Medi mengatakan yang disebut dengan Nagari/
Desa Sangat Tertinggal (Desa Pratama) adalah Desa
yang mengalami kerentanan karena masalah bencana
alam, goncangan ekonomi,dan konflik sosial sehingga
tidak berkemampuan mengelola potensi sumber daya

STOK VAKSIN DI SUMBAR

Duh, Sulitnya
Mendapatkan Booster
Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Warga Padang yang hendak
mendapatkan vaksin Covid-19 terutama untuk booster
(vaksin ketiga) kini kesulitan karena di sejumlah tempat
yang biasanya ada vaksinasi Covid-19 justru tidak
bisa diperoleh warga.

“Alasannya, vaksinnyanya tidak ada,” kata Rusdi
seorang warga kota yang sudah berusaha mencarinya
ke beberapa klini karena harus berangkat ke Jakarta
dan akan menggunakan kereta api di pulau Jawa.
Ia mengatakan bahwa dalam perjalanan kereta api
memang disyaratkan penumpang sudah divaksin booster.

Vaksin Covid-19 di Padang memang sedang habis
rupanya. Dinas Kesehatan Kota Padang sendiri sudah
mengajukan penambahan vaksin Covid-19 ke Dinas
Kesehatan Provinsi Sumatera Barat.

“Vaksin Covid-19 habis sejak dua minggu ini.
Kita sudah mengajukan penambahan ke Dinas
Kesehatan Provinsi Sumatera Barat. Direncanakan
segera akan datang. Jenisnya Pfizer,” ujar Kepala Dinas
Kesehatan Kota Padang Srikurnia Yati, seperti dilansir
oleh kompas.com.

Srikurnia Yati mengatakan, untuk capaian vaksinasi
tahap pertama mencapai 97 persen, tahap kedua 78
persen dan tahap ketiga 26 persen. Masyarakat diminta

SUKSESKAN TEMU PENYAIR ASEAN

Wako Padang Panjang Gandeng Emtek
Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,
Khazanah —Khazanah —Khazanah —Khazanah —Khazanah — Dewasa ini
segala aspek kehidupan
manusia di dunia ini sudah
masif bergerak ke arah
digital. Segala aspek baik
itu pelayanan, ekonomi,
pendidikan menjadi lebih
mudah dengan adanya
digitalisasi. Terutama pada
era revolusi industri 4.0 dan
transformasi digital seperti
saat ini,

“Di masa peralihan era
menuju ekonomi digital,
seluruh elemen Pemerintah
dan masyarakat perlu bersiap
agar mampu bersaing di
level tertinggi,” kata
Walikota Padang Panjang H.
Fadly Amran.

Pekan ini sang Walikota
muda itu mendatangi Elang
Mahkota Teknologi(Emtek)
Digital salah satu grup usaha
di Indonesia yang bergerak

GANGGUAN GINJAL DI SUMBAR

22 Kasus, 12 Anak Meninggal

Walikota Padang Panjang Fadly Amran saat berbincang bincang
dengan Pemred merdeka.com Darojatun, Muhammad Hasis
tentang Emtek
di bidang teknologi media
dan telekomunikasi (TMT)
dengan fokus pada tiga grup
bisnis utama, yaitu media,
solusi dan konektivitas.

Dalam kesempatan itu
Fadly Amran persentasikan
beberapa program Pemko
Padang Panjang di hadapan

Manajemen Elang Mahkota
Teknologi (Emtek) Digital,
salah satunya event Temu
Penyair Asia Tenggara
(TPAT) II-2022. 

Rencana event ini pun
mampu menarik pihak
Emtek Digital untuk ikut
menyukseskan TPAT II-2022

yang dihelat akhir November
mendatang. Rencana kerja
sama itu mencuat saat Wako
Fadly memenuhi undangan
audiensi Emtek Digital di
SCTV Tower, Jakarta, Selasa
(18/10). 

Emtek menjadi salah satu
grup terbesar di Indonesia
yang bergerak di bidang
teknologi, media dan
telekomunikasi (TMT)
dengan fokus pada tiga grup
bisnis utama, yaitu media,
solusi dan konektivitas.
Untuk bisnis medianya
terdiri dari stasiun televisi
SCTV, Indosiar, O Channel,
media online seperti
Merdeka.com, Liputan6.com,
Kapanlagi.com dan banyak
lagi yang lainnya.

Di hadapan Pemred
Merdeka.com, Darojatun,
Muhammad Hasis
(Wapemred Merdeka.com),

Elin Yunita (Wapemred
Liputan6.com), Ivayanti (GM
Sales Emtek Digital), Imam
Ariyanto (Manager Sales
Emtek Digital), Putri Indrasari
(Senior Sales Emtek Digital),
Wako Fadly terlebih dahulu
memaparkan profil Kota
Padang Panjang.

“Meskipun Padang
Panjang hanya sebuah kota
kecil, namun kami
menghadirkan berbagai
program bernas yang sangat
menarik, baik tingkat
nasional maupun
internasional,” ungkap Fadly.

Salah satunya, lanjut
Fadly, kegiatan TPAT II-
2022, yang nantinya akan
menghadirkan para penyair
dari berbagai negara seperti
Indonesia, Malaysia,
Singapura, Vietnam, Brunei
Darussalam, Timor Leste, dan
negara lainnya.

Perjuangan tenaga kesehatan di Lubuk Ulang Aling memberi
pelayanan (dok: Swapena)

Ketika vaksin masih melimpah ruah
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MEREBAKNYA KASUS GINJAL ANAK

Suwirpen: Masyarakat
Jangan Ambil Risiko

Pengusaha Wajib
Ikutkan Tenaga
Kerja Program
BPJS
Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah - Sebagai kota yang sukses
meraih penghargaan di tingkat nasional dengan layanan
perizinan berusaha/investasi nomor satu di Indonesia pada
2021 lalu, Pemerintah Kota Payakumbuh terus menggenjot
investor di kota yang terkenal dengan brand City of
Randang itu.

Namun, investor seperti pengusaha-pengusaha baru
masih ada yang belum memahami akan pentingnya hak
dan kewajiban perusahaan sesuai peraturan perundang
undangan. Contohnya memiliki nomor induk berusaha
(NIB), jaminan sosial tenaga kerja, hingga mengisi Laporan
Kegiatan Penanaman Modal (LKPM) nya.

Untuk itu, Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan
Terpadu Satu Pintu (DMPTSP) Kota Payakumbuh
memfasilitasi penyelesaian hambatan pengusaha di Kota
Payakumbuh itu dengan menggandeng instansi Badan
Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan dan BPJS
Ketenagakerjaan, dalam kegiatan sosialisasi di kantor
DPMPTSP, Kamis (20/10).

Membuka kegiatan tersebut, dalam sambutannya Kepala
DPMPTSP Kota Payakumbuh Meizon Satria mengatakan
setiap perusahaan berkewajiban mendaftarkan tenaga
kerjanya ke BPJS Kesehatan dan BPJS Ketenagakerjaan
sebagai bentuk perlindungan keselamatan dan keamanan
pekerja.

"Sebagian perusahaan sudah ada yang melakukannya,
sementara yang lain ada juga yang belum. Padahal, ini
telah diamanatkan dalam undang-undang, maka kita
mendorong pengusaha agar tertib dengan aturan," jelasnya.

Yang tak kalah penting lagi, jelas Meizon, perusahaan
juga berkewajiban untuk menyampaikan laporan kegiatan
penanaman modal (LKPM) secara berkala (pertriwulan
dan semester). Saat ini masih ada juga yang belum
menyampaikan LKPM tersebut.

"Dari LKPM, akan terlihat perkembangan realisasi
investasi dari perusahaan dan secara akumulasi akan
mencerminkan realisasi investasi di tingkat kota, provinsi,
dan nasional. Melalui LKPM, pelaku usaha juga dapat
menyampaikan permasalahan yang dihadapi dalam
pengembangan usaha. Selanjutnya pemerintah akan terus
berupaya mencari solusi atas masalah tersebut," ulasnya.

Sementara itu, narasumber dari BPJS Cabang
Payakumbuh Abdilhaq Fashollatain menerangkan UU
No 24 Tahun 2011 tentang Badan Penyelenggara Jaminan
Sosial mewajibkan setiap penduduk menjadi peserta
program jaminan sosial. Pengusaha atau pemberi kerja
wajib mendaftarkan dirinya dan karyawannya sebagai
peserta program jaminan sosial, dengan memberikan data
dirinya serta data pekerja dan anggota keluarganya secara
lengkap dan benar kepada BPJS.

"Tidak mendaftarkan BPJS karyawan merupakan
pelanggaran administratif sehingga perusahaan mendapat
sanksi administratif, bukan pidana. Meski demikian, sanksi
perusahaan ini bisa berdampak serius karena menyangkut
kelangsungan perusahaan dan bisnis," ungkapnya.

Lebih lanjut, dalam Pasal 17 UU No 24 Tahun 2011,
diterangkan bahwa pemberi kerja selain penyelenggara
negara yang tidak mendaftarkan kepesertaan BPJS karyawan
dikenai sanksi administratif berupa teguran tertulis, denda,
dan/atau tidak mendapat pelayanan publik tertentu.

"Pemberian sanksi perusahaan berupa teguran dan
denda dilakukan oleh BPJS, sedangkan sanksi tidak
mendapat pelayanan publik tertentu menyangkut perizinan,
dilakukan oleh pemerintah atau pemerintah daerah atas
permintaan BPJS," pungkas Abdilhaq.  Lili Yuniati

menjadwalkan rapat bersama Dinas
Kesehatan (Dinkes) Sumbar,
mencari solusi untuk mengambil
langkah langkah ke depan,
diharapkan pihak terkait bisa
bekerja optimal untuk
mengentaskan persoalan ini.

Sementara itu, Anggota Komisi
V DPRD Sumbar Afrizal mengatakan
seiring dengan peningkatan kasus
gagal ginjal akut tersebut, dia
meminta orang tua tidak panik, tetap
tenang, namun selalu waspada
terutama ketika anaknya mengalami
gejala yang mengarah kepada gagal
ginjal akut.

"Kami di komisi akan kawal
fenomena ini, jangan ada lagi jatuh
korban di Sumbar," katanya.  jer

Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Fenome-
na kasus penyakit ginjal akut
yang menjangkiti anak-anak di
Indonesia mendapat perhatian
serius Wakil Ketua DPRD Sumbar,
Suwirpen Suib.

Pasalnya, hasil pendataan
Kemenkes dan Ikatan Dokter Anak
Indonesia (IDAI), menempatkan
Sumbar berada posisi empat
nasional kasus gagal ginjal
terhadap anak.

Dari 22 kasus yang terjadi di
Sumbar, 12 diantara meninggal.
Kasus yang terjadi ini jadi
perhatian serius Wakil Ketua
DPRD Sumbar, Suwirpen Suib.

Kepada wartawan, Suwirpen
mengimbau masyarakat agar tidak

mengambil risiko mengkonsumsi
obat-obatan jenis sirup untuk
anak-anak mereka dalam
sementara waktu ini.

"Untuk mengantisipasi mening-
katnya kasus kematian dari kasus
gagal ginjal akut, disarankan
jangan mengkonsumsi obat-obatan
jenis sirup terlebih dulu, hal itu
mesti dilakukan hingga adanya
keterangan resmi dari lembaga
terkait seperti BPOM atau yang
lainya," kata Suwirpen di Padang,
Kamis (20/10).

Dia mengatakan, DPRD Sumbar
siap bekerjasama sesuai dengan
kewenangan untuk menyelesaikan
persoalan gagal ginjal akut yang
menjadi keresahan masyarakat,

unsur kesehatan mesti melakukan
edukasi terkait fenomena ini,
sehingga masyrakat lebih paham
apa yang harus dilakukan jika ada
tanda tanda bahaya.

D i t ambahkannya , t enaga
kesehatan pada fasilitas pelayanan
kesehatan (fasyankes) juga sementara
waktu tidak meresepkan obat-obatan
dalam bentuk sirup.

Fenomena gagal ginjal akut,
menurut Suwirpen, mesti
mendapatkan perhatian dari semua
pihak, sehingga bisa diambil
langkah-langkah strategis untuk
mengantisipasi hal yang lebih
buruk.

Dia mengatakan, pihak DPRD
Sumbar melalui komisi terkait akan

Wakil Ketua DPRD Sumbar, Suwirpen Suib

Suasana Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan
Terpadu Satu Pintu (DMPTSP) Kota Payakumbuh
memfasilitasi penyelesaian hambatan pengusaha di
Kota Payakumbuh itu dengan menggandeng instansi
Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan
dan BPJS Ketenagakerjaan

DUKUNG KETERBUKAAN INFORMASI

Kemenkumham Sumbar Tingkatkan Kinerja Humas
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Kantor
Wilayah Kementerian Hukum dan
HAM Sumatera Barat (Sumbar)
berkomitmen untuk meningkatkan
kinerja fungsi Hubungan
Masyarakat (Humas) untuk
mendukung keterbukaan informasi
publik.

Hal itu disampaikan oleh
Kepala Kantor Wilayah
Kementerian Hukum dan HAM
Sumbar R Andika Dwi Prasetya
dalam kegiatan lokakarya
Kehumasan Straft Camp yang
digelar di Padang sejak Rabu (19/
10) hingga Kamis (20/10).

"Fungsi kehumasan di Kanwil
Kemenkumham Sumbar beserta
Unit Pelaksana Teknis (UPT) yang

ada di daerah harus proaktif
menyampaikan informasi kepada
masyarakat," kata R Andika Dwi
Prasetya, di Padang, Kamis.

Ia mengatakan di zaman
keterbukaan informasi saat ini
humas memegang peranan penting
dalam mengelola penyebaran
informasi agar masyarakat tahu
setiap program serta pelayanan
yang dilaksanakan Kemenkumham
RI dan jajaran.

"Melalui peran humas
masyarakat bisa tahu bahwa kita
sebagai penyelenggara negara
dalam pemerintah itu bekerja,
memiliki program, dan terus
berinovasi," jelasnya.

Ia mengingatkan bahwa

keterbukaan informasi publik
merupakan amanat Undang-undang
yang harus dilaksanakan oleh
Kemenkumham beserta jajaran.

Ia meminta para insan humas
agar memanfaatkan setiap
platform digital serta media sosial
dengan maksimal dan bijaksana,
sebagai wahana menyalurkan
informasi.

"Para pelaksana di bidang
humas jangan alergi dengan
media massa atau pers, karena
merupakan mitra dalam
menyampaikan informasi kepada
publik dengan cara-cara yang
profesional," jelasnya.

Sebelumnya, kegiatan lokakarya
kehumasan tersebut diikuti oleh

90 personel humas yang ada di
setiap UPT di bawah naungan
Kanwil Kemenkumham Sumbar.

Kepala Biro Humas Hukum
dan Kerja Sama (Karo Hukerma)
Kemenkumham RI Hantor
Situmorang yang mengikuti
kegiatan secara virtual berharap
kehumasan bisa mendatangkan
"trust" dari masyarakat dengan
menyampaikan informasi-
informasi yang berkualitas.

Pada bagian lain, Kakanwil
Kemenkumham Sumbar juga
menginstruksikan kepada para
pelaksana kehumasan yang ada
di Sumbar untuk mendukung serta
menyukseskan kegiatan Presidensi
G20.  ant BERITA KEHILANGAN

Telah Hilang Sebuah STNK sepeda motor BA 4061
ML Atas nama Edrawati hilang antara rumah dan

Pasar Payakumbuh ,bagi yang menemukan Sudi
kiranya mengantar ke pos polisi terdekat 

KENAPA PRABOWO GABUNG KE JOKOWI?

Sam Salam: Itu yang Namanya Politik Kolaborasi
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Alasan
kenapa Prabowo Subianto mau
bergabung ke dalam kabinet
pemerintahan presiden Joko
Widodo (Jokowi), hingga kini
banyak yang masih bingung dan
tidak tahu alasan pasti dengan
keputusan Capres Pilpres 2019
itu.

“Yang dilakukan oleh pak
Prabowo itu politik kolaborasi.
Intinya bersaing untuk bersanding,
bukan bersaing, lalu setelah
kontentasi tetap bermusuhan,”
tegas Wakil Ketua DPD Gerindra
Provinsi Sumatra Barat (Sumbar),
Sam Salam saat berbincang
dengan di Kota Padang, Rabu
(19/10).

Sesepuh Gerindra Sumbar yang
mengenal sosok Prabowo ini
menjelaskan, memang selama ini
banyak masyarakat yang merasa
kecewa dengan ikut sertanya
Prabowo di kabinet, terutama yang
sangat heran itu masyarakat di

Sumbar.
Meski banyak yang

berpandangan negatif, justru tegas
mantan Wakil Ketua Kadin
Sumbar ini, Prabowo adalah sosok
negarawan yang sesungguhnya,
yang hanya memikirkan kemajuan
bangsa, tanpa memikirkan
kepentingan pribadi belaka.

“Pak Prabowo ini
menunjukkan kontestasi politik
bersaing berkolaborasi. Jadi setelah
pesta demokrasi selesai dia siap
bersanding dengan kabinet jika
diminta,” nilai dia.

Memang menurut dia, sikap
politik atau keputusan
bergabungnya Prabowo ke kabinet
pada Oktober 2019 lalu, tak lama
setelah pelantikan Jokowi sebagai
presiden, secara tidak langsung
menggerus elektabilitas di mata
masyarakat, terutama soal sikap
politik masyarakat pada Pilpres
2024 mendatang.

“Namun kita harus objektif

berkolaborasi dan bersanding itu
sah-sah saja, bahkan ini satu yang
lumrah di banyak negara maju
di dunia.

“Kalah menang itu biasa dalam
politik, setelah kompetisi semua
selesai, kembali lagi ke tujuan
semula yakni untuk memajukan
bangsa,” tutup dia.

Diketahui, Prabowo merupakan
rival Jokowi selama dua kali
berturut-turut dalam pemilihan
Presiden 2014-2019 dan 2019-
2024. Dalam sebuah kesempatan
Prabowo sendiri pernah
mengungkapkan alasannya kenapa
masuk ke kabinet.

Prabowo lewat channel
Youtube Deddy Corbuzier
mengibaratkan pertarungannya
dengan Jokowi ibarat sebuah
kompetisi sepak bola, ada yang
menang dan ada yang kalah.

"Main sepak bola, tim gue
kalah, apa kita gebuk-gebukan?

Itu menurut saya IQ yang sangat
rendah. Dia (Jokowi) pengen jadi
presiden untuk apa? Kan untuk
mengabdi, untuk berbakti, untuk
Indonesia. Saya juga begitu. Saya
juga mau berbakti untuk
Indonesia, kalau sama-sama mau
mengabdi untuk Indonesia, kok
harus melawan," jelas Prabowo
dalam channel Youtube Deddy
Corbuzier pertengah tahun 2021
lalu.

Prabowo mengakui bahwa
dirinya pun tak luput dari rasa
kecewa, namun komitmennya
untuk mengabdi pada bangsa ini
lebih besar.

"Kalau memang kita cinta
tanah air, kan gak jadi masalah.
Sekarang yang bikin Indonesia
hebat, apa harus pangkat tinggi?
Enggak. Siapa yang angkat
keharuman nama Indonesia? Kan
banyak," jelasnya.  Murdiansyah
Eko

memandangnya, jangan hanya
berdasarkan pandangan emosional
semata,” tegas dia.

Dia menekankan, tujuan

berpolitik yang sebenarnya adalah
bukan soal kemenangan, namun
untuk kepentingan atau kemajuan
bangsa. Sikap politik bersaing,
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Perhatian Pemerintah
pada Perbaikan Gizi
Menutup rangkaian pertemuan tahunan IMF-Bank Dunia, Menteri

Keuangan Indonesia serta para delegasi menghadiri dan
menyelenggarakan beberapa pertemuan, mulai dari High Level Breakfast
Dialogue dengan Bank Dunia, pertemuan bilateral dengan S&P
dan ADB, Human Capital Ministerial Conclave, dan FT-Citi Strategic
Forum. 

Memulai agenda pertama, Menteri Keuangan RI, Sri Mulyani
Indrawati hadir dalam High Level Breakfast Dialogue yang diadakan
oleh Bank Dunia menyatakan bahwa melihat tantangan ekonomi
global yang kompleks saat ini, kepemimpinan yang kuat dan aksi
kolektif yang cepat diperlukan untuk melindungi mata pencaharian
mereka yang dalam kondisi rentan sekaligus membawa dunia kembali
ke pertumbuhan yang kuat, berkelanjutan, seimbang, dan inklusif.

Dari penjelasan Menkeu itu dapat ditarik kesimpulan bahwa
dukungan dari Bank Pembangunan Multilateral (Multilateral
Development Banks/MDBs) sangat dibutuhkan. MDBs memiliki
peran penting dalam menyediakan pembiayaan yang terjangkau
untuk mendukung pemulihan ekonomi dan menyediakan likuiditas
yang sangat dibutuhkan.

Ketergantungan  pada dukungan MDBs menjadi semakin penting
ketika pendanaan dari pasar keuangan sulit diperoleh karena
ketidakpastian dan volatilitas yang tinggi. Untuk itu, peningkatan
kapasitas sumber daya MDBs perlu ditingkatkan.

Bagaimana dengan prospek ekonomi Indonesia?
Lembaga pemeringkat S&P merevisi outlook Indonesia menjadi

stabil sebagai pengakuan atas perbaikan kondisi eksternal Indonesia
dan kemajuan dalam menuju konsolidasi fiskal. Peringkat S&P di
Indonesia mencerminkan prospek pertumbuhan ekonomi yang solid
dan dinamika kebijakan yang hati-hati. Selain itu, utang pemerintah
Indonesia juga tetap stabil di tengah peningkatan yang signifikan
pada tahun 2020. 

Kita beraharap pertemuan Menkeu dengan ADB yang membahas
beberapa isu seperti perkembangan ekonomi terkini, update terkait
mekanisme transisi energi, dan kerja sama Indonesia- ADB menghasilkan
kemungkinan peluang kerja sama non-pinjaman dari ADB untuk
tahun 2022-2025.

Ada hal yang menarik yang juga diungkap Menkeu pada pertemuan
itu, yakni pandangan Indonesia tentang kecukupan gizi anak. Menkeu
menyampaikan kebijakan untuk memastikan kecukupan gizi dan
perkembangan kognitif yang baik untuk anak-anak di Indonesia.

Dalam beberapa dekade terakhir, Indonesia telah mencapai kemajuan
substansial dalam pengembangan sumber daya manusia. Kemajuan
tersebut dapat dilihat dari beberapa indikator seperti meningkatnya
usia harapan hidup, menurunnya angka kematian bayi, semakin
meningkatnya penduduk yang berpendidikan, meningkatnya lama
sekolah dan angka melek huruf, yang berdampak pada penurunan
angka kemiskinan dan peningkatan kesetaraan perempuan.

Di bidang kesehatan, transformasi sistem kesehatan didukung
dengan penguatan kesehatan preventif dan promotif, pemerintah
harus mendorong industri bidang kesehatan, dan mendorong
kesiapsiagaan jaminan kesehatan. Untuk mencegah stunting, Pemerintah
telah menetapkan Strategi Nasional Percepatan Pengurangan Stunting
sejak tahun 2018. Gizi yang cukup bagi anak merupakan landasan
bagi pengembangan kualitas sumber daya manusia yang baik karena
erat kaitannya dengan peningkatan kapasitas belajar, kemampuan
kognitif, dan intelektual anak. Oleh karena itu, Pemerintah Indonesia
berkomitmen untuk memperkuat, khususnya gizi dan perkembangan
kognitif untuk semua anak.

Rencana kerja pengembangan sumber daya manusia yang
komprehensif ini kemudian disempurnakan melalui kebijakan mandatori
dalam APBN. Pemerintah Indonesia berkomitmen untuk mengalokasikan
5% dari APBN untuk kesehatan, termasuk untuk mendukung percepatan
pengurangan stunting. Selain itu, reformasi struktural juga dilakukan
untuk pengembangan sumber daya manusia melalui pendidikan
yang lebih berkualitas dan berdaya saing, sistem kesehatan yang
terintegrasi dan andal, perlindungan sosial yang adaptif, dan kualitas
gender serta pemberdayaan perempuan.

P.A.T.I
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Harapan Lepas dari
Ketandusan
Oleh: Fithra Faisal Hastiadi
(Direktur Eksekutif Next Policy)

sentral negaranegara berkembang tidak hanya
merespons kebijakan negara-negara maju,
tetapi juga menjadi penentu konsensus,
sehingga kesinambungan ekonomi bisa lebih
terjaga dan ketimpangan antarnegara bisa
dibuat lebih sempit.

Argumen saya dan teman-teman dalam
buku kolaborasi lintas negara yang berjudul
The New Global Order (Oropeza, Fitriani,
Plummer, Ambashi, Nishimura, Hastiadi et.al),
adalah pentingnya membuat keselarasan antar-
aktor dan negara.

Ide buku ini digagas ketika awal pandemi,
untuk memberikan nasihat kepada para
pembuat kebijakan dalam membuat integrasi
dan komunikasi kebijakan, sehingga dampak
buruk dari kebijakan tersebut bisa lebih
dihindari. Tatanan dunia baru akan menjadi
lebih baik dengan komunikasi yang lebih
baik pula.

Pentingnya Inklusivitas
Ketegangan geopolitik Rusia-Ukraina yang

saat ini tengah terjadi juga menjadi tantangan
besar untuk membuat konsensus tersebut.
Posisi Indonesia yang sentral di tahun ini
dalam forum G20 mendapat tantangan yang
luar biasa besar. Tetapi tantangan ini bisa
menjadi peluang apabila Indonesia bisa
menjadi wasit yang adil dan tidak memihak.

Perlu dipahami, yang bisa menyebabkan
ekonomi tertekan dalam jangka pendek adalah
lebih ke faktor ekspektasi/prediksi, bukan
semata faktor fundamental. Dengan kondisi
pasar yang tidak menentu akibat belum
berakhirnya pandemi serta ketegangan
geopolitik Rusia-Ukraina, maka spekulasi
menjadi hal yang perlu diantisipasi dengan
baik.

Untuk lepas dari kungkungan sistemik
ini sebenarnya Acemoglu dan Robinson (2013)
sudah mewanti-wanti untuk mengarahkan
kepada ekonomi institusi yang inklusif
(inclusive economic institutions), yang
menciptakan insentif dan akses yang sama
untuk masyarakat pada umumnya.

Negara atau institusi dunia menjadi gagal
jikalau negara tersebut hanya menyediakan
akses dan kesempatan pada sekelompok elit.
Idenya adalah menjadikan globalisasi menjauhi
efek sentrifugal yang terkonsentrasi pada elit
negara tertentu dan menjadi lebih sentripetal
yang melibatkan lebih banyak penerima
manfaat. Tantangan perekonomian dunia ke
depan tentu jauh dari mudah, namun jika
kebijakan dibuat melalui konsensus yang
egaliter, bisa jadi gejolak berikutnya akan
mampu kita lalui tanpa bekas cedera yang
serius.

Perekonomian dunia yang kini tengah
meranggas belum tentu berujung tandas,
barangkali ini adalah cerminan harapan di
masa depan bahwa dunia akan lepas dari
ketandusan. (bi.go.id)(bi.go.id)(bi.go.id)(bi.go.id)(bi.go.id)

Pohon randu itu meranggas bukan karena
ia hendak tandas. Rontoknya daun adalah
cara sang pohon melawan sulit di tengah
kemarau. Tampaknya, kesunyian yang
hinggap di pohon randu tersebut bisa menjadi
metafora yang pantas untuk ekonomi dunia
yang memang tengah meranggas.

Betapa tidak, setelah tumbuh nyaman dalam
kisaran 4,4-4,5% (yoy) sejak awal milenium,
pertumbuhan ekonomi dunia pascakrisis
finansial global tahun 2008 tampak terpekur
di kisaran 2-3% (yoy) dan hampir tak pernah
menyentuh level sebelum goncangan krisis
tersebut.

Pada periode itu, Amerika Serikat yang
menjadi episentrum krisis mengalami lonjakan
Credit Default Swap (CDS) yang berlipat.
Jumlah CDS yang outstanding pun membuat
para pembuat kebijakan kehilangan nalar,
segala daya digunakan untuk menyelamatkan
perekonomian yang tengah limbung. Salah
satunya adalah menyerap obligasi korporat
yang profil risikonya sangat tinggi, bahkan
cenderung penuh ‘racun’. Suatu hal yang
jauh dari standar buku teks dan jauh dari
khotbah makroprudensial para ekonom barat.

Namun demikian, kegalauan dari para
pembuat kebijakan dapat dimengerti, karena
CDS outstanding sudah jauh di atas Produk
Domestik Bruto Amerika ketika itu.

Apa penyebab krisis? Jeffrey Sachs dalam
bukunya The Price of Civilization menunjuk
ceramah inagurasi Reagan tahun 1981 sebagai
biang keroknya. Pada 20 Januari 1981 di
hari cerah yang sedikit dingin, Presiden Ronald
Reagan menyampaikan kalimat yang masyhur,
“government is not the solution to our problem,
government is the problem.” Kalimat ini
mengemuka ketika Reagan melihat hambatan
ekonomi utama Amerika adalah pemerintah
yang terlalu ketat mengontrol.

Sejak ceramah tersebut, muncullah mantra
liberalisasi yang berlebihan. Celakanya,
dengan Amerika Serikat sebagai patron global,
ini juga memacu negara-negara lain untuk
melakukan strategi serupa. Orang kaya pun
semakin kaya karena tanggung jawab dan
kontribusinya terhadap negara semakin
memudar, seiring dengan dilepasnya kontribusi
pajak secara lamat-lamat. Akibatnya, negara
memiliki keterbatasan kapasitas dalam
menciptakan mitigasi yang memadai untuk
berkelit dari krisis. Kebebasan liar ini pun
membuat dunia semakin timpang.

Lantas, bagaimana arah perekonomian
dunia ke depan?

Tahun 2022 ini bisa jadi menjadi titik
infleksi yang menentukan. Apakah
perekonomian dunia yang tengah meranggas
akibat tandus hanya efek sementara, atau
jangan-jangan ketandusan ini adalah hal yang
abysmal alias tanpa ujung.

Momen presidensi Indonesia di forum G20

ini sangat bisa digunakan untuk memecah
kegundahan tersebut. Negara-negara
anggota G20 bisa dibilang adalah penentu
arah dunia. Betapa tidak, negara-negara
ini menguasai 80% perekonomian dunia,
75% perdagangan dunia, dan mewakili
60% penduduk dunia, sehingga forum ini
dipandang signifikan dan sistemik.

Keberhasilan forum ini diharapkan dapat
memberikan dampak bagi negara dan
entitas di luar anggotanya. Pembentukan
G20 pada awalnya fokus pada upaya
reformasi sistem keuangan global untuk
menjawab krisis keuangan. Seiring
perkembangannya, tujuan G20 kini
bertujuan untuk menciptakan pertumbuhan
ekonomi yang kuat, berkelanjutan, dan
berimbang.

Multilateralisasi membuat dunia
semakin terintegrasi serta mempersempit
jarak dan waktu. Melihat Indonesia,
tantangan pembangunan kini telah
melampaui batas-batas nusantara dan
berdampak di tingkat regional serta
multilateral. Dengan demikian, Indonesia
dalam kancah global kini memiliki peran
yang sangat sentral, apalagi dengan posisi
keketuaan G20 di tahun ini.

Konteks hubungan yang tidak
seimbang, dengan pola kebijakan terdahulu
seakan memiliki patron tunggal dalam
bentuk northern-led (didominasi negara
maju Eropa/Amerika), sekarang menjadi
lebih egaliter (sederajat) dan dinamis yang
mewujud pada hubungan multipolar.

Dengan demikian, untuk membangun
fondasi ekonomi global ke depan,
negaranegara berkembang dapat
memberikan aspirasi kebijakan yang lebih
signifikan.

Perkuat Peran Negara BerkembangPerkuat Peran Negara BerkembangPerkuat Peran Negara BerkembangPerkuat Peran Negara BerkembangPerkuat Peran Negara Berkembang
Salah satu kebijakan yang sangat erat

kaitannya dengan keterhubungan global
adalah kebijakan moneter. Atribut dari
kebijakan moneter adalah fungsi dari ragam
variabel, baik domestik dan global. Dalam
hal ini, dinamisme dalam nilai tukar Rupiah
merupakan titik konsolidasi fenomena
global dan domestik.

Jika melihat tren historikal, karakter
Rupiah terhadap kenaikan suku bunga
cenderung nonmonotonic (tidak monoton).
Yang menjadi soal, kebijakan suku bunga
BI sering kali merupakan respons dari
kebijakan global, terutama The Fed.
Kejadian taper tantrum yang kita alami
sebelumnya adalah konsekuensi dari
disproporsionalitas aktor pembuat kebijakan.

Efeknya sangat dalam, meskipun
episentrum goncangan ada di Amerika
Serikat, namun mayoritas dari penduduk
dunia mendapat getahnya.

Ke depan, peran pemerintah dan bank
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Pembangunan jalan Kabupaten Pesisir Selatan ke Alahan Panjang
di Kabupaten Solok

Agam, Khazanah- Bupati Agam, Andri Warman terus mendorong Gugus Tugas
Reforma Agraria (GTRA) untuk menyelesaikan persoalan tanah eks lapangan
terbang Gadut, Kecamatan Tilatang Kamang.

“Kita harus bergerak cepat, bagaimana persoalan tanah ini bisa segera
diatasi,” ujar Bupati Andri Warman saat buka rapat integrasi penataan aset
dan akses reforma, di Mess Pemkab Agam, Kamis (20/10).

Dalam penataan aset yang dilakukan Kantor Pertanahan Agam, kata Andri,
persoalan 284 hektare tanah eks lapangan terbang Gadut itu sudah mulai
ada titik terangnya.

“Dari hasil survei lapangan, datanya sudah semakin lengkap. Semoga pemerintah
pusat nanti menyikapinya secara win-win solution,” sebutnya.

Dengan begitu, lanjut Andri, tidak ada pihak yang dirugikan, baik TNI
AU maupun Pemkab Agam dan masyarakat dalam persoalan tanah yang sudah
puluhan tahun belum ada kejelasannya itu.

Untuk itu, ia berupaya bagaimana eks lapangan terbang Gadut diklaim
TNI AU tersebut bisa segera miliki legalisasi aset.

Pada kesempatan itu, bupati mengatakan Badan Pertanahan Nasional (BPN)
berperan aktif dalam pemberdayaan masyarakat di bidang pertanahan.

Hal ini tentu untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui konsep
reforma agraria seperti, aset, dan akses reforma.

“Aset reforma diimplementasikan dengan legalisasi aset dan restribusi penguatan
hak, melalui sertifikasi hak atas tanah,” katanya.

Sedangkan akses reforma, diimplementasikan melalui pembukaan akses
sumber ekonomi bagi Tanah Obyek Reforma Agraria (TORA), dengan
mengoptimalkan pemanfaatannya melalui pemanfaatan sertifikasi hak atas
tanah.

“Ini untuk menjadikan masyarakat yang mandiri, maju, adil dan makmur
melalui percepatan sinkronisasi penataan aset dan akses reforma,” sebutnya.
faisal

Persoalan Lahan Eks Lapangan Terbang
Gadut Mulai Temukan Titik Terang

Obat SirObat SirObat SirObat SirObat Sirup Jangan Digunakup Jangan Digunakup Jangan Digunakup Jangan Digunakup Jangan Digunakananananan
Saat Anak SakitSaat Anak SakitSaat Anak SakitSaat Anak SakitSaat Anak Sakit

Tiba di BIM

Kapolda Sumbar Irjen Suharyono Langsung Sujud
“Selamat datang di Ranah Minang,”

kata Brigjen Pol Edi Mardianto, ketika
menyambut kedatangan Irjen Pol
Suharyono.

Namun sebelumnya, ada yang menarik
dalam kedatangan perdananya sebagai
Kapolda Sumbar tersebut. Di mana saat
baru turun dari mobil penjemputan
bandara, ia langsung melakukan sujud
syukur

Momen tersebut tampak diabadikan
oleh beberapa juru kameramen yang
terlihat ikut hadir dalam penyambutan
Kapolda Sumbar.

Usai dari sujud syukur ini, Irjen Pol
Suharyono kemudian menerima
pemasangan ‘deta’ songket dari
Wakapolda Sumbar.

Kemudian, Wakapolda yang
mendampingi Kapolda Sumbar
memperkenalkan Forkopimda Sumbar,
para PJU dan Kapolres sejajaran Polda
Sumbar.  faisal

dan pariwisata, khususnya kawasan Mandeh.
Apalagi jika jalan tembus Muaro Labuah-
Dharmasraya sudah selesai, maka akan semakin
memperpendek jarak dari daerah timur seperti
Jambi.

“Dengan semakin pendek jarak dan juga
memperbanyak orang yang melewati jalur
ini sehingga nanti Pesisir Selatan khususnya
mandeh sebagai salah satu kawasan wisata
kita juga akan lebih maksimal lagi,” lanjut
dia.

Untuk itu gubernur mengimbau kepada
masyarakat diharapkan bisa memberikan
dukungannya untuk kelancaran pembangunan
ini, sehingga apa yang direncanakan dapat
berjalan dengan lancar.

Sekretaris Daerah Pesisir Selatan, Mawardi
Roska yang turut hadir menyambut
kedatangan gubernur, menyambut baik
peninjauan dan berharap proyek pengerjaan
jalan bisa segera tuntas.

“Harapan kami jika jalan tembus ini sudah
selesai, maka Bayang akan menjadi pusat
perdagangan sayur segar dari Alahan Panjang
dan ikan segar di Pessel,” kata Mawardi.

Umar, salah seorang warga Nagari Puluik-
puluik juga punya harapan yang sama. Ia
sudah lama berharap pembukaan jalan tembus,
agar kampungnya menjadi ramai dan ekonomi
masyarakat meningkat.  faisal

Padang, Khazanah– Pembangunan jalan
tembus yang menghubungkan Kabupaten
Pesisir Selatan dengan Alahan Panjang di
Kabupaten Solok, ditargetkan rampung dan
bisa dilewati kendaraan pada 2023 mendatang.

Hal itu diungkapkan Gubernur Sumbar,
Mahyeldi bersama rombongan ketika meninjau
langsung lokasi jalan tembus Alahan Panjang-
Bayang tersebut, Rabu (19/10) kemarin.

“Insyaallah tahun ini akan bisa dilewati
oleh mobil double gardan. Mudah-mudahan
nanti masyarakat juga sudah bisa lewat di
sini nantinya, dan secara bertahap di tahun
2023 nanti akan bisa lebih maksimal lagi,”
kata Mahyeldi.

Pada blusukannya, Mahyeldi terlihat
menggunakan motor trail membelah hutan
lindung Taman Nasional Kerinci Seblat
(TNKS), tepatnya di Rimbo Sariak Bayang,
Alahan Panjang, Kabupaten Solok hingga
tembus ke Rimbo Cubadak Randah, Nagari
Muaro Aia, Kecamatan IV Nagari Bayang
Utara, Kabupaten Pesisir Selatan.

Gubernur bersama sejumlah kepala OPD
terkait, awalnya menyusuri jalan yang sudah
diaspal menggunakan mobil melalui kawasan
kebun teh. Meski beraspal, medannya cukup
berat karena turun naik dan berkelok di
antara tebing dan jurang yang dalam, khas
Hutan Lindung TNKS.

Setelah cukup lama, perjalanan
menggunakan mobil berhenti di ujung jalan
beraspal. Di sana, sejumlah motor trail sudah
menunggu. Mahyeldi mengendarai sendiri
salah satu motor, diikuti kepala OPD terkait.
Sebelumnya, gubernur memimpin langsung
pengarahan dan doa bersama.

Perjalanan dengan trail semakin
menantang melalui jalan tanah liat berbatu
dengan turunan yang curam dan licin.
Beberapa peserta tampak kewalahan dan
terpaksa harus mendorong motor ketika
melalui medan yang sulit.

Setelah dua jam perjalanan, akhirnya
gubernur bersama rombongan sampai di Nagari
Muaro Aia, Kecamatan IV Nagari Bayang
Utara dan disambut sukacita masyarakat
setempat.

Menurut gubernur, peninjauan tersebut
ingin melihat langsung bagaimana situasi
jalan tembus dari Alahan Panjang sampai
ke Bayang, Pesisir Selatan. Khususnya ruas
jalan sepanjang 7,5 km yang belum diaspal.

Lihat Juga:  IRT dan Anaknya Dianiaya
Petani di Pessel: Dicekik, Kepala Dibentur
ke Lantai

“Alhamdulillah kita bersama OPD terkait,
BMCKTR, BPBD, Dinas Sosial, Kehutanan,
Bappeda, semuanya turun, melihat bagaimana
situasi kondisi lapangan,” jelas gubernur.

Dari peninjauan, diketahui terdapat tiga
jembatan sementara bailey yang harus
diperbaiki sebelum diganti dengan yang
lebih permanen.

“Untuk sekarang masih jembatan bailey
yang kita gunakan buat sementara dan itu
masih bisa dilewati oleh mobil. Saat ini
pengerjaan masih terus berlangsung dan
mudah-mudahan tahun 2022 akhir nanti
sudah bisa dilewati masyarakat,” harap
Mahyeldi.

Dia berujar, dengan terbukanya jalur
tersebut, akan meningkatkan perdagangan

Lapas Padang Gelar Dites
Urine Dadakan

Padang, Khazanah- Guna mengantisipasi peredaran narkoba, Lembaga Pemasyarakatan
(Lapas) Kelas IIA Padang melakukan tes urine untuk semua warga binaan dan
pegawai.

Tes urine dilaksanakan bekerja sama dengan Badan Narkotika Nasional Provinsi
(BNNP) Sumbar, di Lapas tersebut, Rabu (19/10).

“Ini bertujuan untuk memastikan lingkungan Pemasyarakatan di wilayah
Kemenkumham Sumbar bersih dari narkoba, baik jajaran pegawai maupun warga
binaan,” kata Kepala Kanwil Kemenkumham Sumbar, R Andika Dwi Prasetya.

Pada tes itu, kata dia, BNNP Sumbar mengawasi secara ketat dalam pelaksanaannya,
mulai dari tes hingga pengambilan urine di lokasi.

“Hal ini untuk memastikan tidak adanya upaya penipuan terhadap pengambilan
urine tersebut,” kata dia.

Dia menyebut, kegiatan ini juga sesuai instruksi Presiden Jokowi, bahwa
Indonesia harus bersih dari Narkoba, jangan sampai ada anak bangsa yang terlibat,
baik pengendalian serta peredaran dan juga maupun penyalahgunaan narkoba.

“Kemudian ini juga merupakan deteksi dini terhadap peredaran narkoba
berada di wilayah lingkungan Lapas dan Rutan di Sumbar ini,” terangnya.

Tidak hanya di Lapas Padang, sebut Andika, pihaknya juga mengimbau
kepada kepala Satker Lapas, Rutan maupun LPKA juga melakukan hal yang
sama.

“Dan apabila nanti, kita dapatkan pegawai atau WBP yang positif urinenya
menggunakan narkoba, kita akan telusuri dan tindaklanjuti, kita buktikan dan
akan kita berikan sanksi sesuai ketentuan yang berlaku,” kata dia.

Sementara itu, Kepala Lapas Padang, Era Wiharto mengatakan, tes urine
itu diikuti 125 pegawai lapas dan 1.022 warga binaan. “Dari hasilnya, pegawai
negatif semuanya,” kata Era.

Sebanyak 1.022 warga binaan dinyatakan negatif, sedangkan dua orang positif
mengonsumsi zat benzodazepin dan dextromethorphan seumur hidup.

“Mereka mengonsumsi obat itu untuk pengobatan medis dan dalam tahap
wajar di bawah pengawasan dokter,” pungkasnya.  faisal

Padang, Khazanah- Kementerian
Kesehatan secara resmi telah meminta
tenaga kesehatan untuk tidak meresepkan
obat-obat dalam bentuk sediaan cair atau
sirup untuk sementara waktu.

Larangan tersebut terkait dengan
banyaknya kasus gagal ginjal akut
misterius yang menyerang anak-anak.

“Untuk meningkatkan kewaspadaan,
Kemenkes sudah meminta tenaga
kesehatan di fasilitas pelayanan
kesehatan, sementara tak meresepkan
obat-obat dalam bentuk sediaan cair atau
sirup sampai hasil penelitian tuntas,”
ujar Juru Bicara Kementerian Kesehatan
RI, Mohammad Syahril dalam Konferensi
Pers Kemenkes, Rabu (19/10).

Selain itu, Kemenkes juga meminta
apotek untuk sementara juga tidak
menjual obat sirup.

“Kemenkes meminta pada apotek
untuk sementara tidak menjual obat bebas
dan atau obat bebas terbatas dalam bentuk
cair atau sirup kepada masyarakat sampai
hasil penelusuran kementerian atau
BPOM ini tuntas,” paparnya.

Dia juga mengimbau kepada
masyarakat untuk tidak memberikan obat
sirup kepada anak-anak tanpa terlebih
dahulu melakukan konsultasi dengan
tenaga kesehatan termasuk dokter.

Lantas, jika obat sirup untuk
sementara tidak direkomendasikan, obat
apa yang sebaiknya diberikan kepada
anak-anak jika mereka sakit?

Syahril mengatakan, anak-anak bisa
diberikan obat selain bentuk sirup.

“Sebagai alternatif bisa memakai
bentuk sediaan lain seperti tablet, kapsul,
supositoria atau lainnya,” ungkap dia.

Ia mengatakan, sesuai edaran yang
dikeluarkan oleh Direktorat Jenderal
Pelayanan Kesehatan, rekomendasi
Kemenkes tersebut berlaku untuk semua
obat sirup atau obat cair dan bukan hanya
paracetamol.

Hal ini menurutnya, karena

berdasarkan dugaan sementara penyebab
bukan hanya dari kandungan obat saja,
namun kemungkinan terkait komponen
lain di dalamnya.

Dia juga mengimbau agar orang tua
mewaspadai gejala penurunan air kencing
dan frekuensi buang air kecil. Baik yang
disertai ataupun tanpa disertai gejala
demam, diare, batuk pilek, mual, dan
muntah.

Apabila menemui gejala tersebut,
khususnya pada anak di bawah usia 18
tahun terutama jika balita, untuk
membawa anak-anak ke fasilitas
pelayanan kesehatan terdekat. Sembari
keluarga pasien menginformasikan obat-
obat yang dikonsumsi sebelumnya.

“Sebagai langkah awal menurunkan
fatalitas gangguan ginjal akut Kemenkes
melalui RSCM membeli antidotum yang
didatangkan dari luar negri untuk pasien
yang saat ini masih dirawat,” terangnya.

Syahril menyebutkan, saat ini
Kemenkes dengan berbagai pihak
berwenang lainnya tengah melakukan
penyelidikan mengenai penyebab kasus
gagal ginjal akut pada anak.

Dari penelusuran, tidak ada bukti
hubungan kasus dengan vaksin Covid-
19 maupun infeksi Covid-19.

“Karena gangguan gagal ginjal akut
ini menyerang anak kurang dari 5 tahun
sementara program vaksinasi covid belum
menyasar usia itu,” jelasnya.

Ia mengatakan, berdasarkan
pemeriksaan yang dilakukan dari sisa
sampel obat yang dikonsumsi pasien,
sementara ditemukan jejak senyawa yang
berpotensi menyebabkan gangguan gagal
ginjal tersebut.

Namun menurutnya saat ini masih
dilakukan penelusuran secara
komprehensif termasuk kemungkinan
faktor risiko lain.

“Kemenkes dan BPOM masih
menelusuri secara komprehensif termasuk
faktor risiko lainnya tak hanya obat,”

ungkapnya.
Syahril menambahkan, saat ini kasus

gagal ginjal akut misterius pada anak
dilaporkan mencapai 206 anak dari 22
provinsi yang melaporkan. Adapun kasus
kematian dari jumlah tersebut adalah
99 anak atau sekitar 48 persennya. 
faisal

Padang, Khazanah- Kapolda Sumatera
Barat (Sumbar), Irjen Pol Suharyono
beserta istri, tiba dj Bandara Internasional
Minangkabau (BIM), Kamis (20/10)
siang.

Kedatangan Irjen Pol Suharyono
selaku Kapolda Sumbar, disambut oleh
Wakapolda Brigjen Pol Edi Mardianto,
Pejabat Utama (PJU) Polda Sumbar, dan
beberapa Kapolres.
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WARGA LIMAPULUH KOTA BANGGA

Elvi Widia Sabet Juara I Daily Muslim

Kerja Sama Pemko Payakumbuh dan Pertamina Terus Dijalin

Di Pariaman, Satu Poskesdes
Ditingkatkan jadi Puskesmas

DENGAN SWADAYA MASYARAKAT

Masjid Raya Lubukbasung Direnovasi

kemenangan rancangannya,
desainer Elvi mengatakan semula
tak menyangka kalau karyanya
berhasil tampil sebagai Juara I
DMWC se-Sumbar. "Ketika lomba
masih berlangsung, masuk 10
besar saja sudah senang, tapi
ternyata menjadi Juara I serta
membawa nama Limapuluh Kota,
ini kejutan dan bahagia rasanya,
terima kasih untuk Disperinaker
dan Dekranasda Limapuluh Kota,"
ungkap Elvi.

Ketika ditanya apa yang
membuat desainnya diganjar
Terbaik I, penggiat IKM
berdomisili di Koto Tangah
Simalanggang, Kecamatan
Payakumbuh ini, mengungkapkan
hal ini tak lepas dari
kemampuannya untuk
menterjemahkan tema lomba "The
Heritage Nusantara", dengan
mengapungkan motif pesona flora
Limapuluh Kota dengan teknik
Ecoprint, yang berbasis bahan-
bahan ramah lingkungan.

Seperti pewarnaan kain yang
menggunakan daun tumbuhan
Sikaduduak dengan motif flora
yang merambat, bunga kenikir
dan daun paku. Di sisi lain,
Kadisperinaker Fery Chofa
mengatakan prestasi gemilang
Limapuluh Kota di gelanggang
DMWC Sumbar menambah
keyakinan pihaknya menatap iven
tahunan pameran The Jakarta
International Handicraft Trade Fair
(INACRAFT) dan Minangkabau
Heritage akhir Oktober 2022
dengan memboyong produk dan
penggiat IKM Limapuluh Kota.
  Lili Yuniati

angin segar untuk tumbuhnya
industri kreatif di daerah kita,"
ujar Kadisperinaker Fery Chofa,
kepada Tim Kominfo, Kamis (20/
10/2022).

Kadisperinaker Fery Chofa
dan Tim Dekrasnada Limapuluh
Kota turut mendampingi langsung
desainer Elvi pada gelaran lomba
busana muslimah yang
diselenggarakan oleh Dekranasda
Provinsi Sumbar didukung
Dekranasda se-Sumbar. Atas
prestasinya, Elvi memperoleh
sertifikat penghargaan dan hadiah
uang Rp12.500.000,_ yang
diserahkan langsung Ketua
Dekranasda Sumbar Harneli
Mahyeldi.

Mengkilapnya prestasi
desainer Limapuluh Kota di ajang
DMWC Sumbar juga mendapat
pujian dan apresiasi Ketua
Dekranasda Limapuluh Kota Nevi
Safaruddin.  Dia mengungkapkan
kolobrasi  Dekranasda Limapuluh
Kota dengan Disperinaker serta
perangkat daerah terkait lainnya
untuk memotivasi, memfasilitasi
serta membina industri kreatif telah
menimbulkan semangat untuk
berkarya bagi penggiat-penggiat
IKM.

 "Kita bangga dengan prestasi
Elvi Widia Arosa pemilik brand
Osha Surakhman, semoga ini akan
memotivasi penggiat-penggiat
IKM lainnya untuk menghasilkan
karya terbaiknya, sehingga
terwujud dinamika industri kreatif
di daerah kita," ungkap Ketua
Dekranasda Limapuluh Kota Nevi
Safaruddin sebagaimana dikutip
Kadisperinaker Fery Chofa.

Sementara itu mengomentari

Lubukbasung, Khazanah -
Gubernur Sumatera Barat,
Mahyeldi Ansharullah meresmikan
renovasi Masjid Raya
Lubukbasung, Kabupaten Agam
dengan dana Rp3 miliar yang
berasal dari swadaya masyarakat
setempat, Kamis (20/10).

Peresmian itu ditandai dengan
penandatanganan prasasti dan
pemotongan pita oleh Gubernur
Sumbar Mahyeldi Ansharullah,
didampingi Kepala Dinas
Disdukcapil Agam Helton, Ketua
Pengurus Masjid Raya
Lubukbasung Yasri Yantova,

perantau Lubukbasung,
Muhammad Kasmir, Isman dan
lainnya.

"Saya meresmikan renovasi
Masjid Raya Lubukbasung.
Renovasi berkat dukungan dari
masyarakat dan perantau setempat,
sehingga menjadi megah," kata
Gubernur Sumbar Mahyeldi
Ansharullah di Lubukbasung,
Kamis.

Ia mengatakan, Minangkabau
identik dengan masjid yang sesuai
dengan filsafat Adat Basandi
Syara'-Syara' Basandi Kitabullah
(ABS-SBK).

Pariaman, Khazanah - Pemerintah Kota Pariaman, sedang
mengusulkan peningkatan satu Pos Kesehatan Desa (Poskesdes)
di Kelurahan Jalan Kereta Api menjadi Puskesmas guna memberikan
pelayanan kesehatan terbaik di tingkat I kepada warga di Kecamatan
Pariaman Tengah.

"Saat ini di Pariaman Tengah hanya memiliki satu Puskesmas
padahal melihat dari padatnya penduduk seharusnya sudah memiliki
dua Puskesmas," kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman
Nazifah di Pariaman, Kamis.

Ia mengatakan untuk peningkatan status tersebut pihaknya
telah menyusun persyaratan serta hari ini meminta rekomendasi
ke pemerintah provinsi sebagai bahan pengusulan ke Kementerian
Kesehatan.

Ia menyampaikan dipilihnya Poskesdes tersebut untuk
peningkatan status sudah menjalani pertimbangan yang mendalam
karena meskipun ada lokasi lainnya yang lebih representatif
namun tidak memenuhi syarat.

"Kalau ini sudah memenuhi syarat, tanahnya juga milik
pemerintah kota," katanya.

Jika disetujui maka jumlah Puskesmas di Pariaman akan
bertambah dari yang sebelumnya tujuh menjadi delapan sehingga
dapat meningkatkan pelayanan kesehatan masyarakat di daerah
itu.

Nazifah mengatakan selain meningkatkan status Poskesdes
pihaknya juga tengah memperbaiki pelayanan di 38 unit Poskesdes
dan Polindes serta 12 unit Postu.

Hal tersebut karena 23 pelayanan kesehatan tersebut telah
mengalami kerusakan yang harus diperbaiki segera oleh pemerintah
karena dapat mengganggu pelayanan kesehatan terhadap masyarakat.

"Bahkan ada bidan desa yang menggunakan rumahnya untuk
pelayanan. Namun sebelum diperbaiki kami data dulu mana
yang tanahnya milik pemerintah," ujarnya.

Selain itu, lanjutnya ia juga mendata kembali bidan desa
yang memanfaatkan pusat pelayanan kesehatan pertama di daerah
itu.

"Kami periksa satu-satu, jika ternyata bangunannya masih
layak digunakan tapi tidak ditempati bidan desa maka akan
kami perintahkan untuk menempatinya," kata dia.   ant

Sarilamak, Khazanah - Desainer
muda Kabupaten Limapuluh
Kota Elvi Widia Arosa berhasil
meraih posisi bergengsi, Juara I
Daily Muslim Wear Contest
(DMWC)   Sumatera Barat tahun
2022.   Rancangan busana
musliara mahnya  bertema  "The
Beauty of Nature"  sukses
memesona Ketua Dewan
Kerajinan Nasional Daerah
(Dekranasda) Sumbar Harneli
Mahyeldi dan Dewan Juri pada
lomba desainer busana muslimah
yang adaptif dengan  aktivitas
sehari-hari.

Desain Elvi, pemilik brand
Osha Surakhman, yang terinspirasi
motif dari kekayaan flora
Limapuluh Kota sukses
menyisihkan 17 pesaing dari 17
Kabupaten/Kota  se-Sumatera
Barat pada iven yang digelar di

Axana Hotel, Padang, Rabu (19/
10/2022).

Kepala Dinas Perindustrian dan
Ketenagakerjaan (Disperinaker)
Limapuluh Kota Fery Chofa, S.H
mengatakan prestasi desainer
Limapuluh Kota mengisyaratkan
menggeliatnya industri kreatif di
Kabupaten Limapuluh Kota yang
berpotensi untuk menunjang
pertumbuhan ekonomi di daerah.

"Alhamdulillah, karya penggiat
industri kreatif berbasis tekstil,
yang merupakan segmen Industri
Kecil dan Menengah binaan
Disperinaker Limapuluh Kota
bekerja sama dengan Dewan
Kerajinan Nasional Daerah
(Dekranasda) Limapuluh Kota
meraih posisi terhormat, ini
membuktikan penggiat IKM kita
memiliki skill serta daya cipta
yang patut diperhitungkan, ini

kondisi kayu, papan dan beton.
Pada 2018 direnovasi secara
besar-besaran menjadi megah
seperti ini," katanya.

Kepala Dinas Kependudukan
dan Pencatatan Sipil Agam, Helton
mengatakan renovasi itu dalam
upaya meningkatkan kenyamanan
bagi jamaah dalam menjalankan
ibadah, sehingga masjid menjadi
ramai sesuai dengan program
pemerintah.

"Jamaah nyaman dan generasi
muda betah dalam mendapatkan
pembinaan keagamaan," katanya.
 ant

dan memberdayakannya. Ekonomi kota
ini digerakkan oleh perdagangan
barang dan jasa. Maka kita tentu harus
bisa membesarkan UMKMnya dengan
terus memfasilitasi mereka naik kelas,
itu harapan kita. Yang jelas, kami di
Pemko siap bekerja sama dengan
Pertamina," pungkas Rida.  Lili Yuniati

Payakumbuh, Khazanah - Kerja sama
strategis terus dilakukan Pemerintah
Kota Payakumbuh dengan berbagai
pihak, termasuk Badan Usaha Milik
Negara (BUMN).

Hal ini tampak saat Penjabat Wali
Kota Rida Ananda yang bertemu dengan
Sales Branch Manager Pertamina
Sumbar Rayon IV di ruang kerjanya

di Kantor Wali Kota untuk membahas
kerja sama kedepan dengan Pemerintah
Kota Payakumbuh, Kamis (20/10).

Dalam kedatangan Muhammad
Yudistira yang didampingi beberapa
pengusaha yang bergerak di bawah
BUMN itu, ada diskusi yang
berlangsung selama sekitar satu jam,
baik Wako Rida dan pihak pertamina

sama-sama menyampaikan pendapat
dan saran tentang apa saja opsi kerja
sama yang lebih baik kedepannya,
mengingat pada program di tahun lalu
Pertamina telah memberikan dukungan
kepada UMKM di Kota Payakumbuh
untuk bisa naik kelas.

Rida Ananda didampingi Kabag
Perekonomian Arif Siswandi sangat

mengapresiasi semangat dari pengusaha
yang tergabung di bawah BUMN ini.
Dia berharap kerja sama dengan
Pertamina dapat membantu tugasnya
dari Presiden RI, khususnya
menanggulangi ekonomi ekstrim,
stunting, dan inflasi.

"Payakumbuh memiliki banyak
potensi, saat ini kita terus menggali

Ini sesuai Undang-Undang
Nomor 17 Tahun 2022 tentang
Provinsi Sumatera Barat. Dalam
UU itu, menjelaskan bahwasanya
filsafat masyarakat sesuai ABS-
SBK.

Dengan kondisi itu, masjid
tidak terpisahkan dengan
pemerintah, adat dan suku, karena
setiap nagari ada masjid dan setiap
suku ada surau.

"Ini menunjukkan kehidupan
masyarakat religius yang sesuai
dengan UU dan Negara Kesatuan
Republik Indonesia" katanya.

Ia mengakui, fungsi masjid

bukan hanya untuk beribadah,
tetapi lebih luas dalam
menyelesaikan permasalahan umat.

Sepengetahuan orang nomor
satu di Sumbar itu, tidak ada
masyarakat ribut di dalam masjid,
karena masjid tempat untuk
menyelesaikan masalah.

Setelah itu, masjid juga
digunakan untuk tempat pembinaan
kesehatan masyarakat, pembinaan
generasi muda dan lainnya.

Sementara Ketua Pengurus
Masjid Raya Lubukbasung, Yasri
Yantova menambahkan renovasi
masjid itu dimulai semenjak 2018

dengan dana sekitar Rp3 miliar.
Dana renovasi itu murni dari

swadaya masyarakat baik dari
kampung maupun perantau.

"Bantuan berasal dari perantau
yang berada di pelosok nusantara,
bahkan ada dari Singapura,
Malaysia dan negara lainnya,"
katanya.

Tokoh masyarakat, Bakhrizal
mengucapkan terimakasih kepada
pengurus yang telah merenovasi
masjid yang mulai dibangun
semenjak 1905, menjadi megah
seperti ini

"Sebelumnya masjid dengan

Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah sedang menandatangani prasasti peresmian renovasi Masjid Raya Lubukbasung, Kamis (20/10).

Elvi Widia memperagakan hadiah yang diperolehnya
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Sementara itu, Asisten II
Pemkot Pariaman Elfis Chandra
mengatakan pihaknya telah
melaksanakan rapat persiapan
untuk melancarkan kegiatan
tersebut pada Senin kemarin. Ia
berharap setiap kegiatan yang
dilaksanakan hendaknya
berdampak baik bagi
perkembangan ekonomi
masyarakat.

“Sebagaimana pesan Bapak
Wali Kota Pariaman Genius Umar

Uda-Uni Agam Menjadi Motor
Penggerak Wisata dan Ekraf

seperti souvenir, fotografi, seni
pertunjukan, fashion dan lainnya”,
ucap Syatria.

Ia yakin, kedepan pariwisata
Agam yang beragam akan
menjadi destinasi yang paling
banyak dikunjungi oleh
wisatawaan mancanegara dan
lokal.

“Pasca pandemi Covid 19,
dunia pariwisata kembalia
menggeliat dan Agam sudah tidak
asing lagi bagi wisatawan dunia,
karena keindahan alam dan
kulinernya”, katanya.

Syatria berharap Uda-Uni
Agam 2022 yang telah terpilih
menjadi Duta Wisata Agam ini
akab banyak berbuat untuk
kemajuan daerah.

“Dibawah binaan Dinas
Pariwisata Pemuda dan Olahraga
kabupaten Agam, mereka akan
kita berdayakan, terutama bagi
mereka yang berdomisili disini”.
Katanya.

Untuk Uni-Uda Agam yang
sedang kuliah atau berada di daerah
lain, ia berharap akan bisa
mempromosikan Agam di daerah
tempat ia berada, sehingga Agam
akan terus mendunia dan menjadi
perbicangan bagi mereka yang
tertarik dengan keindahan
alamnya.

Pada malam Grand Final
Pemilihan Uda-Uni Duta Wisata
Agam lalu terpilih Arif Maulana
asal Kecamatan Tilatangkamang
dan Aulia Rahmi asal Kecamatan
Kamangmagek sebagai Uda dan
Uni Duta Wisata Agam 2022
menyisihkan 44 peserta dengan
rincian 11 peserta uda dan 33
peserta uni. (JJ)

Wow, Gaun Termahal di
Dunia Seharga Rp 464 Miliar
Jakarta, Khazanah – Gaun
menjadi salah satu pakaian yang
biasanya sering digunakan untuk
merayakan atau menghadiri acara
tertentu yang ingin tampil elegan
tapi tetap terlihat glamor.

Tidak sedikit seseorang
khususnya para wanita
mengeluarkan uang hingga
jutaan bahkan miliaran hanya
untuk membeli gaun.

Memang sudah tidak heran
bahwa membeli gaun prom atau
pengantin memakan biaya
ratusan bahkan ribuan dolar.
Namun, di samping itu ada pula
gaun termahal lain yang pernah
dibuat sepanjang sejarah mode.

Gaun apa saja yang harganya
fantastis tersebut? Berikut ini
deretan gaun termahal yang
pernah dibuat sepanjang sejarah.

1. The Nightingale of1. The Nightingale of1. The Nightingale of1. The Nightingale of1. The Nightingale of
Kuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala Lumpur

Harga: USD 30 juta
Gaun termahal di dunia saat

ini adalah Nightingale of Kuala
Lumpur. Gaun ini dirancang oleh
Faisal Abdullah.

Sudah dirilis sejak 2009
silam, gaun ini mematok harga
hingga USD 30 juta atau sekitar
Rp 464 miliar.

Untuk bahannya, gaun ini
terbuat dari sutra merah dan
taffeta. Selain itu, gaun ini juga
dihiasi oleh lebih dari 750
berlian asli.

2. Gaun Pengantin Hany2. Gaun Pengantin Hany2. Gaun Pengantin Hany2. Gaun Pengantin Hany2. Gaun Pengantin Hany
El BehairyEl BehairyEl BehairyEl BehairyEl Behairy

Harga: USD 15 juta
Gaun termahal selanjutnya

adalah gaun pengantin Hany El
Behairy. Gaun ini menampilkan
kerudung bermotif bintang dan
detail tubuh yang rumit. Karena
itu, harga gaun ini mencapai
USD 15 juta atau sekitar Rp 232
miliar.

Diresmikan di Paris Haute
Couture Week pada 2022 lalu,
gaun ini dihiasi dengan ratusan

Agam, Khazanah – Setelah sukses
penyelenggaran pemilihan Uda-
Uni Duta Wisata Agam 2022 pada
Senin lalu (17/10/2022) di
Lapangan Tenin Indoor Lubuk
Basung para pemenang harus
mengambil peran untuk
memajukan pariwisata dan
ekonomi kreatif di daerah itu.

Selain akan mewakili Agam
di ajang pemilihan Uda dan Uni
tingkat Sumbar,  mereka juga harus
mampu menjadi penggerak untuk
mempromosikan potensi wisata
di daerahnya, sehingga menarik
wisatawan berkunjung dan tentu
saja berdampak terhadap
perkembangan ekonomi.

Kepala Dinas Pariwisata Agam
Syatria mengatakan para
pemenang ini akan diberdayakan

untuk mensosialisasikan destinasi
baru di kabupaten Agam.

“Melalui Ikatan Uda-Uni
Kabupaten Agam yang jumlah
anggotanya sudah hampir seratus
ini akan kita berdayakan untuk
membantu sosialisasi kepada
masyarakat tentang sapta pesona,
dan sadar wisata”, kata Syatria
melalui sambungan telepon
dengan Khazanah, Kamis (20/10/
2022)

Lebih lanjut ia menjelaskan
bahwa kabaupaten Agam
mempunyai potensi wista yang
sangat baik ditunjang oleh sektor
ekonomi kretaif.

“Pelaku ekonomi kreatif juga
harus berperan dalam
meningkatkan kunjungan wisata
dan perekonomian masyarakat,

berlian dan batu mulia. Hany El
Behairy menjadi perancang
busana Mesir terkenal karena
membuat gaun pengantin paling
mahal ini.

Dirinya membuat gaun ini
untuk seorang pelanggan yang
berasal dari keluarga kaya raya
di Mesir sana. Untuk
menyelesaikan gaun ini, dia
memerlukan lebih dari 800 jam.

3. Gaun Pengantin Martin3. Gaun Pengantin Martin3. Gaun Pengantin Martin3. Gaun Pengantin Martin3. Gaun Pengantin Martin
Katz dan Renee StraussKatz dan Renee StraussKatz dan Renee StraussKatz dan Renee StraussKatz dan Renee Strauss

Harga: USD 16,2 juta
Gaun ini tercipta dari kerja

sama seorang couturier terkenal
dengan selebriti.

Pada 2006, Martin Katz dan
Renee Strauss menciptakan gaun
ini dengan dihiasi berlian senilai
150 karat. Berlian itu tersebar di
seluruh korset. Karena itu, gaun
ini bernilai USD 16,2 juta atau
sekitar Rp 250 miliar.

4. Gaun Pernikahan Kerajaan
Ratu Letizia

Harga: USD 10,7 juta
Selanjutnya ada gaun

pengantin sutra Ratu Letizia yang
berasal dari Spanyol. Gaun ini
menampilkan desain bunga yang
dijahit manual alias menggunakan
tangan, yang terbuat dari benang
emas. Oleh karena itu, gaun ini

mahal bernilai USD 10,7 juta atau
sekitar Rp 165 miliar pada 2004.

Di samping itu, gaun ini
ternyata juga terdaftar sebagai gaun
penantin kerajaan termahal yang
pernah dibuat oleh Guinnes Book
of World Records.

5. Gaun Berlian Emas5. Gaun Berlian Emas5. Gaun Berlian Emas5. Gaun Berlian Emas5. Gaun Berlian Emas
Putih Yumi KatsuraPutih Yumi KatsuraPutih Yumi KatsuraPutih Yumi KatsuraPutih Yumi Katsura

Harga: 8,5 juta
Gaun bertabur berlian emas

putih ini dibuat dari tangan
perancan busana asal Jepang
Yumi Katsura. Gaun ini bernilai
USD 8,5 juta atau sekitar Rp 131
miliar.

Gaun ini menampilkan 1.000
mutiara putih dan beberapa
berlian.

6. Gaun Marilyn Monroe6. Gaun Marilyn Monroe6. Gaun Marilyn Monroe6. Gaun Marilyn Monroe6. Gaun Marilyn Monroe
Harga: USD 4,8 juta (Rp 74

miliar)
Marilyn Monroe

mengenakangaun berkilau ini
untuk menghadiri perayaan ulang
tahun Presiden John F. Kennedy.
Bahkan Monroe sampai bernyanyi
untuk Presiden memakai gaun ini.

Pakaian ini menjadi gaun
termahal yang pernah dijual di
lelang dengan harga USD 4,8 juta
atau sekitar Rp 74 miliar pada
2016. Gaun ini dilengkapi dengan
lebih dari 2.500 rhinestones.

Waspada Ekonomi 2023 Gelap
Jakarta, Khazanah – Menteri
Investasi/Kepala BKPM Bahlil
Lahadalia, mengingatkan kepada
pelaku Usaha Mikro Kecil (UMK)
bahwa kondisi perekonomian
global saat ini dalam
ketidakpastian.

Hal itu disampaikan saat
memberikan NIB kepada 550
pelaku UMK perseorangan dari
wilayah Jakarta Pusat dan Jakarta
Selatan, Kamis (20/10/2022).

Akan tetapi, kata Bahlil,
Indonesia dapat berbangga
dengan pertumbuhan ekonomi
Indonesia saat ini yang lebih baik
dibandingkan dengan negara-

negara G20 lainnya. Menurut
Bahlil, kondisi ini juga
merupakan hasil dari kontribusi
pertumbuhan UMKM di Indonesia.

“Hati-hati dunia sekarang
kondisinya gelap. Ini benar. Saya
tidak bermaksud menakut-nakuti.
Kita harus berbangga
pertumbuhan ekonomi Indonesia
terbaik dibandingkan negara-
negara G20. Saya yakin yang
melakukan ini adalah UMKM.
Oleh karena ekonomi gelap, tidak
seorangpun yang bisa meramal
ekonomi dunia. Tapi kita punya
secercah harapan,” kata Bahlil
Lahadalia.

BI Prediksi Laju Inflasi Masih di
Bawah, meskipun Harga BBM Naik

Jakarta, Khazanah – Gubernur
Bank Indonesia, Perry Warjiyo
mengatakan Indeks Harga
Konsumen (IHK) September 2022
tercatat mengalami inflasi 5,95
persen (yoy).

Angka ini lebih tinggi
dibandingkan dengan inflasi pada
bulan sebelumnya sebesar 4,69
persen (yoy) karena adanya
kenaikan harga Bahan Bakar
Minyak (BBM) bersubsidi.

Meski begitu, Perry menilai
realisasi inflasi pasca
kenaikan harga BBM masih lebih
rendah dari yang diperkiraan
sebelumnya.

“Realisasi inflasi tersebut lebih
rendah dari perkiraan sebelumnya
sejalan dengan dampak
penyesuaian harga BBM terhadap
kenaikan inflasi kelompok pangan
bergejolak (volatile food) dan inflasi
kelompok harga diatur Pemerintah
(administered prices) yang tidak
sebesar prakiraan awal,” tutur Perry
di Jakarta, Kamis (20/10/2022).

Perry menuturkan inflasi
komponen bergejolak (volatile
food) tetap terkendali sebesar 9,02
persen (yoy). Hal ini sejalan
dengan sinergi dan koordinasi
kebijakan yang erat melalui TPIP-
TPID dan Gerakan Nasional

sampai Rp10 ribu per unit namun
sudah memberikan kesan yang
baik kepada tamu sehingga
dengan pelayanan yang baik maka
mereka akan tertarik kembali
menginap di penginapan itu.

Pada kesempatan tersebut ia
juga mengapresiasi pemerintah
dan komunitas di kota Pariaman
yang melaksanakan kegiatan
wisata olahraga sepatu roda yang
mendatangkan peserta dari
berbagai daerah di Indonesia.

Bahlil pun mengapresiasi para
pelaku UMKM yang telah berhasil
menjaga benteng ekonomi
Indonesia baik pada saat
terjadinya krisis ekonomi pada
tahun 1998 lalu maupun saat ini
di tengah kondisi pandemi
Covid-19.

Menteri Bahlil menegaskan,
tidak hanya usaha besar saja yang
dapat menguasai ekonomi
Indonesia, tetapi itu juga
merupakan hak bagi seluruh
pelaku UMKM di
Indonesia.(Bisnis/JJ)

Pengendalian Inflasi Pangan
(GNPIP). Sehingga mendorong
ketersediaan pasokan, kelancaran
distribusi, kestabilan harga, dan
komunikasi efektif.

Kenaikan inflasi dari harga
yang diatur pemerintah
(administered prices) juga tidak
setinggi yang diperkirakan yaitu
13,28 persen (yoy). Mengingat
pada awal September lalu
pemerintah menaikkan harga BBM
subsidi.

“Ini juga sejalan dengan
penyesuaian harga BBM dan tarif
angkutan yang lebih rendah,” kata
dia.(Bisnis/JJ)

Gaun termahal dunia The Nightingale of Kuala Lumpur. Foto:
mouawad, the star, stylo

Pariaman, Khazanah —  Hari ini
sampai 23 Oktober 2022, Kota
Pariaman menjadi tuan rumah
kejuaraan sepatu roda terbuka
tingkat nasional

Kejuaraan yang berlangsung
selam tiga hari di sirkuit permanen
arena sepatu roda, Pantai Cermin
kota Pariaman ini diselenggarakan
oleh Persatuan Olahraga Sepatu
Roda Seluruh Indonesia
(PERSEROSI) Sumatera Barat,
PERSEROSI Kota Pariaman dan
Pemerintah Kota (Pemko)
Pariaman.

Ketua DPRD Kota Pariaman,
Sumatera Barat Fitri Nora

mengharapkan kegiatan wisata
olahraga yang banyak
dilaksanakan pemerintah kota
Pariaman tersebut akan berdampak
ekonomi luas bagi masyarakat
setempat.

“Masyarakat baik dari pelaku
usaha makanan, hotel, atau usaha
lainnya tidak saja memanfaatkan
momen ini untuk peningkatan
pendapatan, namun juga ajang
promosi,” kata dia di Pariaman

Menurutnya Fitri Nora pelaku
usaha harus memberikan
pelayanan terbaik kepada
wisatawan, tidak menerapkan
harga di atas harga wajar serta

bila perlu memberikan sovenir
kepada tamu guna memberikan
kesan positif.

Dengan kesan positif yang
diberikan tersebut, lanjutnya maka
tidak saja akan berdampak pada
peningkatan kunjungan wisata pada
pertumbuhan usaha yang dijalani,
namun juga terhadap citra daerah.

“Jangan ada lagi main patok
harga sembarangan dan bagi
penginapan berikan sovenir kepada
tamu misalnya memberikan mainan
kunci yang melambangkan karakter
daerah,” ujarnya.

Menurutnya harga dari sovenir
tersebut hanya berkisar Rp5 ribu

dan Wawako Mardison, agar
setiap kegiatan yang dilaksanakan
juga hendaknya berdampak baik
bagi perkembangan ekonomi
masyarakat. Menjadi upaya
promosi kepariwisataan Kota
Pariaman ke kancah nasional,”
tuturnya.

Elfis Chandra ingin setiap
kegiatan yang dilaksanakan
menjadi ajang promosi
kepariwisataan Pariaman ke
kancah nasional. (Ant/JJ)

Kegiatan wisata sepatu roda di kota Pariaman berdampak ekonomi bagi masyarakat

Arif Maulana dan Aulia Rahmi terpilih menjadi Uda-Uni Duta Wista
Agam 2022
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DARI HALAMAN 122 Kasus, 12 Anak

DARI HALAMAN 1Wako Padang Panjang

DARI HALAMAN 1Nagari Sangat Tertinggal

DARI HALAMAN 1Duh, Sulitnya Mendapatkan

DARI HALAMAN 1Karena Toleransi Stave

DARI HALAMAN 1Penjelasan Atas Halal

di daerah itu tidak membeli obat secara mandiri
untuk mengobati anak jika mengalami sakit panas.

Imbauan tersebut juga untuk menindaklanjuti
surat dari Kementerian Kesehatan yang diterima
pihaknya terkait permasalahan parasetamol sirup.

Dirinya belum menerima laporan terkait adanya
anak di Pariaman yang mengalami gagal ginjal
akibat mengonsumsi parasetamol sirup.

“Sampai saat ini belum ada, tapi mudah-
mudahan tidak ada anak di Pariaman yang
mengalaminya,” ujarnya.

Sementara di Payakumbuh PJ Walikota Rida
Ananda meminta agar apotek tidak menyodorkan
obat sirup kepada warga yang mengunjukkan resep
dokter, begitu juga dokter diminta untuk tidak
meresepkan obat dalam bentuk sirop untuk sementara
waktu ini sampai ada pemberitahuan lebih lanjut
kedepannya.

“Untuk jenis dan kadar obat harus ada penelitian
lebih lanjut, apotek memang masih ada obat cair
atau sirup, tapi kita menghimbau dan melakukan
sidak kepada beberapa Apotek di Payakumbuh,
untuk sementara tidak menjualnya,” ujarnya.

Rida Ananda juga semua pihak meningkatkan
kewaspadaan dan melakukan penyelidikan
epidemiologi serta pelaporan khusus. Menurutnya
gangguan ginjal akut progresif atipikal pada Anak
ini harus kita tekan sampai 0 kasus.

“Ini merupakan langkah kita untuk menekan
kasus agar berkurang bahkan kalau bisa menjadi
0 kasus di Payakumbuh nantinya. Untuk apotek-
apotek yang kita sidak ternyata sudah ada yang
dari kemaren menghentikan penjualan obat syrup,”
ujarnya didampingi kasatpolPP dan Sekretaris Dinas
Kesehatan.

Sebelumnya, Wakil Menteri Kesehatan
(Wamenkes) Dante Saksono Harbuwono mengatakan
bahwa pemerintah menginstruksikan penghentian
sementara penjualan obat sirup di seluruh apotek
selama pelaksanaan investigasi risiko infeksi
menyusul munculnya kasus gangguan ginjal akut
pada anak.

“Kita terus melakukan investigasi dan melakukan
beberapa hal untuk identifikasi kelainan ginjal
akut pada anak, salah satunya adalah penyebab
infeksi karena obat-obatan,’ kata Dante di Jakarta.

Obat-obatan tersebut sudah dilakukan
pemeriksaan di laboratorium pusat forensik dan
sedang kita identifikasi lagi obat mana saja yang
bisa menyebabkan kelainan ginjal,” katanya.

Dante mengatakan bahwa pemerintah tidak
melarang penggunaan paracetamol, tetapi melarang
penggunaan produk obat berbentuk sirup yang
bisa tercemar etilen glikol (EG).

Seperti diberitakan Khazanah sebelumnya, dalam
sepekan terakhir ini setelah pertama kali dilaporkan,
kasus gangguan ginjal akut pada anak di Indonesia
melonjak menjadi lebih dari 200 kasus dengan
angka kematian sebanyak 99 anak atau hampir
50% dari total kasus. 

Kepala Biro Komunikasi dan Pelayanan Publik
Kementerian Kesehatan, Siti Nadia Tarmizi,
menyatakan penelitian Kemenkes mendeteksi tiga
zat kimia berbahaya (ethylene glycol-EG, diethylene
glycol-DEG, ethylene glycol butyl ether-EGBE)
pada tubuh pasien balita yang terkena gangguan

ginjal akut.
Bahan-bahan tersebut diduga menjadi pemicu

puluhan kasus gangguan ginjal akut yang
ditemukan di Gambia, Afrika Tengah. 

Karena itu, Kemenkes telah menyetop sementara
penjualan dan penggunaan obat dalam bentuk cair
atau sirup demi “menyelamatkan anak”. 

Akan tetapi, pakar epidemiologi memandang
situasi gangguan ginjal akut di Indonesia “sudah
genting” dan “sangat serius”, sehingga perlu
ditetapkan status kejadian luar biasa (KLB) gagal
ginjal akut. 

“Saya melihat ini sudah genting, sangat serius.
Ketika kasus seperti ini terjadi, jelas itu adalah
puncak gunung es. Kita tahu bagaimana surveilans
kita, artinya korbannya jauh lebih banyak,” ujar
pakar epidemiologi dari Universitas Griffith di
Australia, Dicky Budiman.

Mantan direktur penyakit menular WHO Asia
Tenggara, Tjandra Yoga Aditama, menegaskan perlu
dilakukan upaya maksimal untuk menyelidiki
kejadian ini, “agar segera terjawab apa sebenarnya
penyebabnya dan bagaimana penanggulangannya”.

Pÿþada Kamis (18/10), Kepala Biro Komunikasi
dan Pelayanan Publik Kementerian Kesehatan, Siti
Nadia Tarmizi, menyatakan penelitian Kemenkes
mendeteksi tiga zat kimia berbahaya (ethylene
glycol-EG, diethylene glycol-DEG, ethylene glycol
butyl ether-EGBE) pada tubuh pasien balita yang
terkena gangguan ginjal akut.

 ”Ketiga zat kimia ini merupakan impurities [unsur
pengotor] dari zat kimia ‘tidak
berbahaya‘, polyethylene glycol, yang sering dipakai
sebagai solubility enhancer[peningkat kelarutan]
di banyak obat-obatan jenis sirup,” papar Nadia.

 Menurutnya, petugas Kemenkes telah
mengambil obat jenis sirup dari rumah pasien balita
yang terkena gangguan ginjal akut. Hasilnya,
beberapa jenis obat sirup yang digunakan oleh
pasien terbukti memiliki zat kimia EG, DEG, EGBE
yang seharusnya tidak ada atau sangat sedikit
kadarnya di obat-obatan sirup tersebut. 

Itu sebabnya, kata Nadia, Kemenkes mengambil
posisi konservatif melarang penggunaan obat-obatan
sirup untuk sementara sambil menunggu BPOM
memfinalisasi hasil penelitian kuantitatif mereka.
 

Per Selasa, 18 Oktober 2022, dilaporkan sebanyak
206 kasus gangguan ginjal akut pada anak terjadi
di 20 provinsi di Indonesia, dengan tingkat kematian
99 kasus atau 48% dari seluruh kasus.

Sebanyak 65% pasien gangguan ginjal akut
yang dirawat di rumah sakit rujukan RSCM di
Jakarta, meninggal dunia. 

Adapun BPOM telah melarang seluruh produk
obat sirup anak maupun dewasa yang mengandung
dietilen glikol dan etilen glikol.

Dua bahan tersebut diduga menjadi pemicu
puluhan kasus gangguan ginjal akut yang
ditemukan di Gambia, Afrika Tengah. 

Dalam perkembangan terbaru, jumlah kematian
anak akibat obat batuk sirup buatan India di Gambia
meningkat menjadi 70 anak. BPOM memastikan
empat obat batuk sirup penyebab gagal ginjal di
Gambia itu, tak terdaftar di Indonesia.  altas/altas/altas/altas/altas/
m i k o / e k o / a n t / b b cm i k o / e k o / a n t / b b cm i k o / e k o / a n t / b b cm i k o / e k o / a n t / b b cm i k o / e k o / a n t / b b c

sosial, ekonomi, dan ekologi, serta mengalami
kemiskinan dalam berbagai bentuknya.

“Dengan kolaborasi yang baik antara semua
pihak terutama Pemprov Sumbar dan Pemkab Solok
Selatan, nagari sangat tertinggal berhasil dientaskan.
Ke depan kita terus berupaya untuk meningkatkan
menjadi nagari maju atau mandiri,” katanya.

Berdasarkan data Bappeda Sumbar saat ini status
kemajuan dan kemandirian desa tahun 2022 di
Sumbar masing-masing Nagari Mandiri jumlahnya
naik dari 76 jadi 132 nagari atau naik 174 persen.
Nagari Maju naik dari 399 jadi 458 nagari atau
naik sekitar 115 persen.

Kedatangan para penyair itu, membuat
manajemen Emtek Digital tertarik. Bahkan mereka
menggali informasi, alasan apa Padang Panjang
menghadirkan event untuk para penyair ini.

“Padang Panjang merupakan pelopor para tokoh-
tokoh penyair. Banyak penyair yang besar dari
Padang Panjang, salah satunya Buka Hamka. Hal
itulah yang ingin kami bangkitkan lagi, membawa
Padang Panjang menjadi Kota Penyair dan Kota
Sastra,” ungkap Fadly.

Selain event TPAT  salah satu yang menarik

Sementara Nagari Berkembang turun dari 415
nagari menjadi 310 nagari. Jumlah yang berkurang
itu statusnya naik menjadi Nagari Maju.

Sedangkan Nagari Tertinggal turun dari 35 jadi
28 nagari (20 persen). Tujuh nagari telah naik
status menjadi nagari berkembang. Dan Nagari Sangat
Tertinggal yang awalnya tiga nagari menjadi nol
nagari.

Ia berharap dengan dukungan dan kerja sama
yang baik dengan semua pihak status nagari
tertinggal yang saat ini berjumlah 28 nagari secara
bertahap bisa dientaskan dan naik menjadi Nagari
Berkembang.    miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

untuk tetap vaksinasi meskipun angka kasus Covid-
19 sudah melandai. Hal itu bertujuan untuk
membentuk herd imunity.

“Jadi kami mengimbau masyarakat untuk tetap
vaksin meskipun sudah melandai. Kita berharap
seluruh warga Kota Padang sudah divaksin sehingga
terbentuk herd imunity,” ujarnya. Berdasarkan data
dari Dinas Kesehatan Kota Padang, jumlah yang
terpapar Covid-19 saat ini ada 40 orang dengan
rincian enam orang bergejala dan 34 orang tanpa
gejala.

Sedangkan secara keseluruhan jumlah positif
Covid-19 yaitu sebanyak 8.036 orang, 7.948 orang
sudah sembuh dan 48 orang meninggal. Dalam
dua hari terakhir jumlah positif Covid-19 yang
bertambah banyak satu orang.

Saat ini para pengguna jasa kereta api untuk
perjalanan jarak jauh di pulau Jawa memang
kesulitan mencari vaksin Covid-19. Sedangkan
PT KAI Daop 1 Jakarta masih menerapkan persyaratan
kelengkapan data vaksin Covid-19 untuk penumpang
kereta api jarak jauh di Stasiun Gambir dan Stasiun
Pasar Senen, meski ketersediaan stok vaksin di
Jabodetabek mulai langka.

Kepala Humas KAI Daop 1 Jakarta Eva Chairunisa
mengatakan, penerapan tetap berlaku sesuai dengan
Surat Edaran (SE) Satgas Covid-19 Nomor 24 Tahun
2022 tentang Perjalanan Orang Dalam Negeri Dalam
Masa Pandemi Covid-19 yang berlaku sejak 30
Agustus 2022.

“Seluruh pengguna jasa KA usia 18 tahun ke
atas wajib sudah divaksin ketiga atau booster.
Sedangkan untuk usia 6-17 tahun wajib sudah

perhatian manajemen Emtek yakni program subsidi
yang diberikan Wako Fadly kepada masyarakat
Kota Padang Panjang.

“Saat Pemerintah pusat menaikkan harga BBM,
kami Pemko Padang Panjang memberi bantuan
dan subsidi BBM kepada masyarakat. Jadi sistemnya,
kami menganggarkan bantuan BBM yang kami
titipkan di SPBU yang ada di Kota Padang Panjang.
Jadi masyarakat yang tergolong penerima subsidi
bisa langsung mendapatkan subsidi di SPBU
tersebut,” lanjut Fadly.   adv/paulhendriadv/paulhendriadv/paulhendriadv/paulhendriadv/paulhendri

vaksin kedua,” ujar Eva saat dikonfirmasi, Kamis
(20/10/2022).

Untuk melayani penumpang yang belum
mendapatkan vaksin, Eva berujar, PT KAI Daop
1 Jakarta membuka sentra vaksinasi Covid-19 di
Stasiun Gambir dan Stasiun Pasar Senen. “Kalau
dosis masih aman jumlahnya, kami menyediakan
karena kami melihat rata-rata yang vaksin di stasiun
itu biasanya sekitar 120 sampai dengan 130 (dosis),”
ungkap dia.

Namun, ia belum dapat memastikan jenis vaksin
yang tersedia di kedua stasiun itu, sebab ketersediaan
vaksin menyesuaikan yang diberikan dari Dinas
Kesehatan DKI Jakarta. “Jenis vaksin kami
menyesuaikan ketersediaan dari Dinkes,” ucap Eva.

Lebih lanjut, Eva mengimbau agar para calon
penumpang tidak melakukan vaksinasi di hari yang
sama ketika melakukan perjalanan.

“Untuk menghindari sejumlah resiko, contohnya
adanya gejala setelah vaksin misalnya seperti demam
dan lain-lain. Kondisi kan setiap orang beda-beda
sehingga perjalanan bisa tetap lancar,” tuturnya.

Sebagai informasi, stok vaksin Covid-19 di
sebagian besar sentra vaksinasi wilayah Jabodetabek
dikabarkan mulai langka. Bahkan, beberapa sentra
vaksinasi yang sementara ini ditiadakan karena
stok yang habis.

Sebelumnya, akun Instagram Jakarta Smart City
melaporkan bahwa stok vaksin Covid-19 di Ibu Kota,
kosong. “Saat ini, vaksinasi belum tersedia untuk
sementara waktu. Kementerian Kesehatan RI sedang
melakukan pengadaan stok vaksin kembali,” tulis
takarir @jsclab, Kamis (13/10/2022).   eko/kcmeko/kcmeko/kcmeko/kcmeko/kcm

Sheikh Sudais baru-baru ini dan mengungkapkan
kegembiraan dan terima kasihnya yang luar biasa
atas keyakinan barunya, demikian dilaporkan Riyadh
Daily, Minggu.

Warga AS itu mengungkapkan rasa terima kasihnya
kepada Sheikh Sudais dan memuji Allah SWT karena
telah membuka hatinya hingga memungkinkan dia
menerima Islam sebagai agamanya.

Sheikh Sudais mengatakan bahwa Steve
“sekarang adalah saudara laki-lakinya dalam Islam”.
Menurut Sheikh Sudais, apa yang memberikan kesan
abadi pada pikiran Steve adalah kemurnian Islam
dan ajaran luhur tentang Keesaan Tuhan.

Selain itu, ia menggambarkan bagaimana Steve
sangat terkesan dengan tingkat toleransi dan hidup
berdampingan secara damai di antara mereka yang
berbeda agama di dalam Kerajaan.

Faktor kunci yang menonjol bagi sang wisatawan
AS itu selama kunjungannya adalah ajaran Islam
tentang bertetangga yang baik dan keramahan Saudi.

Steve, yang bekerja di sektor pariwisata di Miami,
mengunjungi Abha bersama beberapa teman
terdekatnya. Ia tinggal di lingkungan yang sama

dengan Sheikh Sudais, yang pada saat itu juga
menghabiskan beberapa hari di Abha.

Saad Al-Matrafi, penerjemah Sheikh Sudais,
yang bertemu dengan Steve dan memberinya
Zamzam dan kurma —sebagai hadiah dari Syekh
Sudais, mengatakan warga Amerika itu sangat tertarik
untuk mengetahui lebih banyak tentang Islam dan
terus membaca buku-buku tentang ajaran Islam.
 Setelah menerima Islam dan mengucapkan dua
kalimat syahadat, tampak raut wajah Steve diselimuti
kegembiraan dan kebahagiaan.

Ia menyebutkan bahwa “ajaran Islam tentang
keadilan, toleransi, kasih sayang, dan belas kasih
sangat mengesankan dia”.

Steve mengungkapkan rasa terima kasih dan
penghargaannya yang sangat besar atas kebaikan
dan keramahan yang dia temukan dari orang-orang
Saudi, yang ia gambarkan “sederhana dan perhatian”.

Steve, yang mengunjungi Kerajaan Arab Saudi
untuk berlibur, menyatakan ingin menjelajahi
keindahan yang tersebar di seluruh penjuru negeri
sekaligus mencari tahu tentang tempat kelahiran
Islam.   riyadh dailyriyadh dailyriyadh dailyriyadh dailyriyadh daily

kan yang halal
Keadaan yang sama pernah juga dialami oleh

golongan penyembah berhala (watsaniyin) dan ahli-
ahli kitab. Kesesatan ini akhirnya dapat menimbulkan
suatu penyimpangan yang ekstrimis kanan, atau
suatu penyimpangan yang ekstrimis kiri.

Di pihak kanan, misalnya: Kaum Brahmana
Hindu, Para Rahib Yahudi dan beberapa golongan
lain yang berprinsip menyiksa diri dan menjauhi
hal-hal yang baik dalam masalah makanan ataupun
pakaian yang telah diserahkan Allah kepada
hambaNya.

Syaikh Muhammad Yusuf Qardhawi dalam Halal
dan Haram dalam Islam menyebutkan kedurhakaan
para rahib ini sudah pernah mencapai puncaknya
pada abad pertengahan. Beribu-ribu rahib
mengharamkan barang yang halal sehingga sampai
kepada sikap yang keterlaluan. Sampai-sampai di
antara mereka ada yang menganggap dosa karena
mencuci dua kaki, dan masuk kamar mandi dianggap
dapat membawa kepada penyesalan dan kerugian.

Dari golongan ekstrimis kiri, dapat dijumpai
misalnya aliran Masdak yang timbul di Parsi.
Golongan ini menyuarakan kebolehan yang sangat
meluas. Kendali manusia dilepaskan, supaya dapat
mencapai apa saja yang dikehendaki. Segala-galanya
bagi mereka adalah halal, sampaipun kepada masalah
identitas dan kehormatan diri yang telah
dianggapnya suci oleh fitrah manusia.

Bangsa Arab di zaman Jahiliah merupakan
contoh konkrit, betapa tidak beresnya barometer
untuk menentukan halal-haramnya sesuatu benda
atau perbuatan. Oleh karena itu membolehkan
minuman-minuman keras, makan riba yang berlipat-
ganda, menganiaya perempuan dan sebagainya.

Lebih dari itu, mereka juga telah dipengaruhi
oleh godaan syaitan yang terdiri dari jin dan manusia
sehingga mereka tega membunuh anak mereka dan
mengunyah-ngunyah jantungnya. Godaan itu mereka
turutinya juga. Perasaan kebapaan yang bersarang
dalam hatinya, samasekali ditentang.

“Dan begitu juga kebanyakan dari orang-orang

musyrik itu telah dihiasi oleh sekutu-sekutu mereka
untuk membunuh anak-anak mereka guna
menjerumuskan mereka dan meragu kan mereka
agama mereka. “ (QS al-An’am : 137)

Satu hal yang mengherankan, yaitu bahwa
mereka yang membolehkan membunuh anak, baik
dengan dipotong ataupun dengan ditanam hidup-
hidup, tetapi justeru mengharamkan beberapa
makanan dan binatang yang baik-baik.

Dan yang lebih mengherankan lagi, bahwa itu
semua dianggapnya sebagai hukum agama. Mereka
nisbatkannya kepada Allah. Tetapi kemudian oleh
Allah, anggapan ini dibantah dengan firmanNya:
Dan mereka mengatakan: “Inilah hewan ternak
dan tanaman yang dilarang; tidak boleh memakannya,
kecuali orang yang kami kehendaki”, menurut
anggapan mereka, dan ada binatang ternak yang
diharamkan menungganginya dan ada binatang
ternak yang mereka tidak menyebut nama Allah
waktu menyembelihnya, semata-mata membuat-
buat kedustaan terhadap Allah. Kelak Allah akan
membalas mereka terhadap apa yang selalu mereka
ada-adakan. (QS al-An’am: 138)

Al-Quran telah menegaskan kesesatan mereka
yang berani menghalalkan sesuatu yang seharusnya
haram, dan mengharamkan sesuatu yang seharusnya
halal; al-Quran mengatakan:

“Sesungguhnya rugilah orang yang membunuh
anak-anak mereka, karena kebodohan lagi tidak
mengetahui dan mereka mengharamkan apa yang
Allah telah rezeki-kan pada mereka dengan semata-
mata mengada-adakan terhadap Allah. Sesungguhnya
mereka telah sesat dan tidaklah mereka mendapat
petunjuk.” (QS al-An’am: 140)

Kedatangan Islam langsung dihadapkan dengan
kesesatan dan ketidak-beresan tentang persoalan
halal dan haram ini. Oleh karena itu pertama kali
undang-undang yang dibuat guna memperbaiki
segi yang sangat membahayakan ini ialah dengan
membuat sejumlah Pokok-pokok Perundang-
undangan sebagai standar untuk dijadikan landasan
guna menentukan halal dan haram.

PEMILU DAN PILPRES 2004

Apakah Kisah Cebong-Kampret Berlanjut?
Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Pemilu
2019 dianggap menjadi fase
penting dalam polarisasi politik,
yang melahirkan dua kubu
dominan dan disebut sebagai
Cebong dan Kampret. Namun,
seorang  pakar meragukan bahwa
polarisasi terjadi, dan menilai itu
hanya strategi politisi meraup
suara.  

Ketika melakukan penelitian
lapangan di Solo pada 2019, dosen
Komunikasi, Universitas Gadjah
Mada, Budi Irawanto, melihat betul
bagaimana polarisasi tampil dalam
kampanye. Kedua kubu, tampil
dengan pakaian yang saling
menunjukkan posisinya dalam
polarisasi politik itu sendiri.

“Kalau kampanye Jokowi,
menggunakan pakaian nasional
selain atribut partai, di kampanye
Prabowo, di hari-hari terakhir
sebelum menjelang pemungutan
suara, menggunakan atribut-atribut
yang sangat kental sekali identitas
keislamannya,” kata Budi, dalam
diskusi di UGM, Yogyakarta, Rabu
(19/10).

Identitas itu dirinci Budi,
berupa pemakaian baju koko bagi
laki-laki dan pemakaian kerudung
bagi perempuan.

“Di tengah-tengah kampanye
sebelum pidatonya Prabowo, itu
ada shalat Dhuhur berjamaah. Di
waktu-waktu sela, diperdengarkan
lagu-lagu nasyid dan seterusnya.
Di Jokowi tidak ada. Kontrasnya
kelihatan,” tambahnya.

Suasana di lapangan juga
dipenuhi ketegangan. Polarisasi
dukungan sangat jelas terlihat,
antara lain melalui pendirian posko
dukungan yang masif, dan selalu
berdekatan antara dua kubu.
Sayangnya, upaya politik identitas
berbasis agama tidak cukup
berhasil. Perolehan suara Pemilu
2019 di Jawa Tengah
menunjukkan Jokowi menguasai
sekitar 77 persen suara.

Pertanyaannya, kata Budi,
adalah apakah politik identitas akan
terus mewarnai Pemilu 2024.

Meski melihat sendiri adu
kekuatan Cebong dan Kampret
di lapangan, Budi setuju dengan
analisa bahwa polarisasi itu
sebenarnya bisa dikatakan artifisial,
sekedar taktik memperoleh suara
pemilih.

Meski begitu, dia
menggarisbawahi bahwa berlanjut
tidaknya kisah Cebong dan
Kampret di 2024, antara lain akan
tergantung pada jumlah pasangan

calon presiden yang berkontestasi.
Selain itu, konfigurasi koalisi parpol
yang mendukungnya dan aktivitas
kelompok-kelompok relawan yang
terbentuk juga berpengaruh.

Resep Meraup Suara
Pada titik tertentu, polarisasi

dukungan yang nyata seperti yang
tergambar dalam penelitian Budi
Irawanto di atas, justru
dimanfaatkan oleh elit politik.
Akademisi dan kolumnis Dr Made
Supriatma menilai dinamika pada
2019 sangat berbeda dengan
Pemilu 2014. Pemilih terbelah
dalam dua posisi yang disebut
Made sebagai binarisme yang
kasar.

“Sebenarnya pembelahan yang
paling besar itu terjadi di kelompok
pemilih muslim. Kadrun-Cebong
dan sebagainya itu pemilih muslim,
itu terbelah dua,” ujar Made.

Hasil exit pool lembaga survei
Indikator, lanjut Made, memperjelas
hal itu. Jokowi memperoleh 51
suara dan Prabowo menerima
sisanya.

“Nah, masalahnya kemudian
adalah, pemilih minoritas
itu overwhelmingly, sebagian
besar, itu pergi ke Jokowi,”
tambahnya.

Kondisi itu seolah
menampilkan sebuah resep politik,
yang membelah pemilih Jawa dan
luar Jawa, serta antara muslim
dengan non-muslim. Di Jawa,
Jokowi dominan sedangkan di
luar Jawa - kecuali Indonesia
bagian timur - Prabowo menang.

Kondisi itu bahkan, menurut
Made, melahirkan resep
kemenangan dalam pemilu di
Indonesia.

“Jadi untuk mencapai
mayoritas, saya kira 2019 itu, saya
berani menyimpulkan, belah
pemilih muslim menjadi dua, dan
kemudian ambil minoritas dengan
suara mutlak. Itu resep untuk
menang,” ucapnya.

“Pertanyaannya, apakah 2024
akan ada yang mengulangi pola
yang sama atau tidak? Kita tidak
tahu, dengan pertarungan yang
membelah secara identitas,
terutama di kalangan pemilih
muslim,” kata Made lagi.

Pembelahan sebenarnya juga
terjadi pada 2014, dengan alasan
yang relatif berbeda. Pada saat
itu, menurut Made, yang terjadi
adalah pembelahan antara
establishment dengan outsider.
Jokowi hadir sebagai outsider,
sedangkan Prabowo mewakili

establishmen  atau kekuatan lama
yang ingin bangkit kembali.

Tidak Ada Polarisasi
Indonesianis asal Australia, Dr

Max Lane justru tidak percaya
soal polarisasi politik yang
melahirkan Cebong dan Kadrun
di Indonesia. Menurut dia, semua
yang terjadi sesudah Pemilu 2019
membuka rahasia kondisi politik
Indonesia, terkait penilaian
mayoritas pengamat baik dari
dalam maupun luar negeri soal
polarisasi.

“Rahasianya, bahwa adanya
polarisasi itu omong kosong.
Omong kosong. Tidak ada
polarisasi,” ujar dia.

Kesannya, polarisasi diciptakan
agar elit politik bisa memecah
belah masyarakat.

“Tetapi polarisasi
sesungguhnya itu tidak ada. Dan
sebenarnya, tidak butuh melihat
peristiwa sesudah 2019 untuk
mengerti itu. Seharusnya pengamat-
pengamat sudah bisa lihat sejak
awal,” tambah Max.

Dalam berbagai debat misalnya,
sebenarnya antara dua kubu tidak
terdapat perbedaan yang signifikan.
Kebijakan Jokowi atau Prabowo
di bidang ekonomi, politik hingga
hak asasi manusia, relatif sama saja.

Cebong dan Kadrun yang
mewarnai polarisasi, sejatinya hanya
taktik baik dari pihak Jokowi
maupun dari pihak Prabowo, untuk
menarik suara pemilih, kata Max.

Karena itulah, begitu pemilu
selesai, Jokowi dan Prabowo
langsung bisa bertemu. Kritik-kritik
Prabowo sepanjang kampanye,
bahkan hilang tak tersisa.

“Prabowo dulu bilang, di
bawah Jokowi anggaran bocor-
bocor. Tapi kemudian dengan
damai, lancar dan enak, masuk
ke pemerintahan Joko Widodo.
Dan sejak saat itu, tidak ada
satupun kritik terhadap
pemerintahan Joko Widodo, baik
dari menteri Prabowo maupun dari
Gerindra,” tambah Max.

Dari sembilan partai di
Indonesia, tujuh membentuk
pemerintahan bersama. Max
bahkan menyebut, jika tidak ada
sejarah ketegangan pribadi antara
SBY dan Megawati, bukan tidak
mungkin Partai Demokrat juga
akan masuk dalam pemerintahan.
Dalam kasus ini, kata Max,
Indonesia sangat berbeda, karena
demokrasinya liberal, tetapi tidak
ada pihak yang menyatakan diri
sebagai oposisi.   voa/ns/ab
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RP3 MILIAR DARI HASIL SWADAYA MASRAYAKAT

Masjid Raya Lubukbasung Diresmikan

Pemprov Dukung Program Satu Nagari Satu Event
TanahdatarTanahdatarTanahdatarTanahdatarTanahdatar, Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- Dinas
Pariwisata Provinsi Sumatera Barat
mengapresiasi dan mendukung
program unggulan satu nagari satu
event di Kabupaten Tanah Datar
karena bisa meningkatkan ekonomi
masyarakat.

"Kami menyambut baik di
provinsi, karena ini nyata bisa
menumbuhkan dan meningkatkan
ekonomi masyarakat," hal itu
disampaikan Kepala Dinas
Pariwisata Sumatera Barat, Luhur
Budianda saat menghadiri satu
nagari satu event di Nagari Pangian,
Kecamatan Lintau Buo.

Luhur menjelaskan, sektor
pariwisata merupakan salah satu
sektor unggulan dalam
menggerakkan ekonomi masyarakat
di Sumatera Barat. Meskipun
terdampak pandemi COVID-19,
namun sudah mulai membaik
seiring melandainya kasus tersebut.

Berdasarkan kajian Dinas
Pariwisata Sumatera Barat, satu kali
kunjungan wisatawan ke Sumatera
Barat dengan lama kunjungan 1,45
hari akan mengeluarkan uang
sekitar 1,3 juta rupiah.

"Dapatkah kita dari sekian uang
beredar tersebut? Nah, dengan
adanya upaya bupati satu Nagari
satu event, ini merupakan langkah
dan momentum dalam

meningkatkan kunjungan ke
Sumbar dan kami sangat sambut
baik di Provinsi," jelasnya.

Sementara itu Bupati Tanah
Datar Eka Putra SE. MM
mengatakan, Festival Pesona
Budaya Pangian yang merupakan
rangkaian ke 11 dari program
unggulan Satu Nagari Satu Event
tahun 2022 di Kabupaten Tanah
Datar.

Festival Pesona Budaya
Pangian dimeriahkan berbagai
macam atraksi, mulai dari arakan
pawai budaya, arakan pawai 1000
kucuik, marandang baluik,
penampilan silek lintau (Pangian),
Pangian Fashion Street, pasar
kuliner, pameran UMKM,
penampilan seni anak nagari, dan
lainnya.

Bupati berharap dengan adanya
event ini dapat menggali potensi
kearifan lokal yang merupakan
kekayaan anak nagari untuk
dilestarikan dan diwariskan ke anak
cucu nantinya.

"Semoga adanya event ini
anak-anak kita kembali termotivasi
untuk mempelajari kearifan lokal
di masing-masing nagari, memacu
aktifnya sanggar nagari, dan
olahraga di nagari dan tentunya
juga meningkatkan kesejahteraan
masyarakat," katanya. Heri

masjid yang mulai dibangun
semenjak 1905, menjadi megah
seperti ini

"Sebelumnya masjid dengan
kondisi kayu, papan dan beton.

Pada 2018 direnovasi secara besar-
besaran menjadi megah seperti
ini," katanya.

Kepala Dinas Kependudukan
dan Pencatatan Sipil Agam, Helton

Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--Lubukbasung, Khazanah--
Gubernur Sumatera Barat,
Mahyeldi Ansharullah meresmikan
renovasi Masjid Raya
Lubukbasung, Kabupaten Agam
dengan dana Rp3 miliar yang
berasal dari swadaya masyarakat
setempat, Kamis (20/10).

Peresmian itu ditandai dengan
penandatanganan prasasti dan
pemotongan pita oleh Gubernur
Sumbar Mahyeldi Ansharullah,
didampingi Kepala Dinas
Disdukcapil Agam Helton, Ketua
Pengurus Masjid Raya
Lubukbasung Yasri Yantova,
perantau Lubukbasung,
Muhammad Kasmir, Isman dan
lainnya.

"Saya meresmikan renovasi
Masjid Raya Lubukbasung.
Renovasi berkat dukungan dari
masyarakat dan perantau setempat,
sehingga menjadi megah," kata
Gubernur Sumbar Mahyeldi
Ansharullah di Lubukbasung,
Kamis.

Ia mengatakan, Minangkabau
identik dengan masjid yang sesuai
dengan filsafat Adat Basandi
Syara'-Syara' Basandi Kitabullah
(ABS-SBK).

Ini sesuai Undang-Undang
Nomor 17 Tahun 2022 tentang
Provinsi Sumatera Barat. Dalam
UU itu, menjelaskan bahwasanya
filsafat masyarakat sesuai ABS-
SBK.

Dengan kondisi itu, masjid

tidak terpisahkan dengan
pemerintah, adat dan suku, karena
setiap nagari ada masjid dan setiap
suku ada surau.

"Ini menunjukkan kehidupan
masyarakat religius yang sesuai
dengan UU dan Negara Kesatuan
Republik Indonesia" katanya.

Ia mengakui, fungsi masjid
bukan hanya untuk beribadah,
tetapi lebih luas dalam
menyelesaikan permasalahan
umat.

Sepengetahuan orang nomor
satu di Sumbar itu, tidak ada
masyarakat ribut di dalam masjid,
karena masjid tempat untuk
menyelesaikan masalah.

Setelah itu, masjid juga
digunakan untuk tempat
pembinaan kesehatan masyarakat,
pembinaan generasi muda dan
lainnya.

Sementara Ketua Pengurus
Masjid Raya Lubukbasung, Yasri
Yantova menambahkan renovasi
masjid itu dimulai semenjak 2018
dengan dana sekitar Rp3 miliar.

Dana renovasi itu murni dari
swadaya masyarakat baik dari
kampung maupun perantau.

"Bantuan berasal dari perantau
yang berada di pelosok nusantara,
bahkan ada dari Singapura,
Malaysia dan negara lainnya,"
katanya.

Tokoh masyarakat, Bakhrizal
mengucapkan terimakasih kepada
pengurus yang telah merenovasi

mengatakan renovasi itu dalam
upaya meningkatkan kenyamanan
bagi jamaah dalam menjalankan
ibadah, sehingga masjid menjadi
ramai sesuai dengan program

pemerintah.
"Jamaah nyaman dan generasi

muda betah dalam mendapatkan
pembinaan keagamaan," katanya.
Happy/ant

SETELAH menjalani renovasi sejak 2018 lalu, Masjid Raya Lubukbasung yang dibangun dari hasil swadaya masyarakat dengan total biaya senilai Rp3 miliar,
akhirnya diresmikan Gubernur Sumbar, Mahyeldi Ansharullah, Kamis (20/10). IST

PROGRAM satu nagari satu event yang diusung Pemkab Tanahdatar, mendapatkan dukungan penuh dari Pemprov Sumbar melalui Dinas Pariwisata.
Karena program itu diyakini akan mampu dalam meningkatkan ekonomi masyarakat. DOK
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Pemko dan DPRD Sepakati APBD
Perubahan Kota Solok 2022
Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Tiga Fraksi
DPRD Kota Solok akhirnya
menyetujui Rancangan Peraturan
Daerah (Ranperda) Perubahan
APBD Kota Solok tahun anggaran
2022 menjadi Peraturan Daerah
(Perda) Kota Solok di Gedung
DPRD setempat, Jumat sore (30/
09/22) yang ditandai dengan
penandatanganan Nota
Persetujuan bersama oleh Wali
Kota Solok Zul Elfian Umar,
Ketua DPRD Hj. Nurnisma, SH,
dan Wakil Ketua DPRD Efriyon
Coneng dan Bayu Kharisma.

Persetujuan dalam Rapat
Paripurna DPRD itu dipimpin
Ketua DPRD Hj. Nurnisma, SH,
dihadiri Anggota DPRD, Sekda
Kota Solok Syaiful Rustam,
Forkopimda, dan seluruh Kepala
OPD Pemko Solok.

Ranperda Perubahan APBD
yang disetujui menjadi Perda itu
adalah, Pendapatan Daerah pada
perubahan APBD dianggarkan
sebesar Rp552.757.213.184,
dengan rincian: Pendapatan Asli
Daerah (PAD) sebesar
Rp46.251.628.709 dan Pendapatan

Transfer Rp506.505.584.475.
Setelah pembahasan bersama

Anggota Badan Anggaran
(Banggar) DPRD bersama Tim
Anggaran Pemerintah Daerah
(TAPD) disepakati, belanja
perubahan APBD tahun anggaran
2022, dianggarkan sebesar
Rp654.597.785.995. Dengan
rincian belanja Operasional
Rp533.767.194.418. Belanja
Modal Rp119.810.117.027.
Belanja tidak terduga
Rp1.010.474.550, dan belanja
Transfer Rp10.000.000.

Berdasarkan perhitungan antara
anggaran pendapatan dan anggaran
belanja, terdapat defisit sebesar
Rp101.840.572.811 yang
diimbangi dengan penerimaan
pembiayaan sebesar
Rp101.840.572.811 yang terdiri
dari, Sisa lebih perhitungan
anggaran tahun sebelumnya
Rp76.840.572.811, Penerimaan
pinjaman daerah Rp
25.000.000.000. Jumlah
pengeluaran pembiayaan Netto
Rp101.840.572.811

Ketua DPRD Kota Solok Hj.

Nurnisma, SH, menyebutkan,
persetujuan yang dilakukan itu,
adalah setelah melalui serangkai
pembahasan  terhadap Ranperda
Perubahan APBD kota Solok
tahun anggaran 2022 oleh
anggota DPRD bersama
pemerintah daerah yang menjadi
mitra kerjanya.

Sementara Wali Kota Solok
Zul Elfian Umar mengucapkan
terimakasih dan penghargaan
kepada anggota DPRD yang
telah membahas Ranperda tentang
APBD Perubahan tahun 2022,
dalam pembasan sesuai dengan
jadwal yang ditetapkan Banmus
untuk disetujui.

Zul Elfian mengatakan, Perda
Perubahan APBD tahun 2022
akan digunakan sebagai pedoman
dalam melaksanakan program dan
kegiatan pembangunan dan tugas
tugas pemerintahan lainnya.

“Mudahan-mudahan hal ini
menjadi perhatian dalam
menyusun program dan kegiatan
APBD tahun anggaran yang akan
datang,” ujar Wali Kota Zul Elfian
mengakiri. (adv)(adv)(adv)(adv)(adv)

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si bersama Ketua DPRD Kota Solok Hj. Nurnisma, SH serta Wakil Ketua DPRD
Efriyon Coneng dan Bayu Kharisma usai menandatangani APBD Perubahan Kota Solok 2022.

 Ketua DPRD Kota Solok Hj. Nurnisma, SH, menandatangani persetujuan APBD Perubahan Kota Solok 2022, disaksikan
Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si bersama, Wakil Ketua DPRD Efriyon Coneng dan Bayu Kharisma.

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si

Ketua DPRD Hj. Nurnisma, SH, Wakil Ketua DPRD Efriyon Coneng dan Bayu Kharisma. Anggota DPRD Kota Solok saat Rapat Paripurna persetujuan APBD Perubahan Kota Solok 2022.

DENMARK OPEN 2022

Jonatan Christie Melaju ke Delapan Besar
membuatnya kembali unggul enam
angka, 10-4. Lee menambah satu
poin menjadi 5-10, tetapi Jojo
menutup interval dengan skor 11-
5 usai smash lurusnya kembali
masuk.

Seusai rehat, Jojo berhasil
menjaga momentum untuk terus
unggul jauh. Meski Lee sempat

menipiskan jarak hingga 8-12,
namun Jojo mampu

Odense, Khazanah -Odense, Khazanah -Odense, Khazanah -Odense, Khazanah -Odense, Khazanah -Jonatan Christie sukses
melaju ke perempatfinal Denmark Open 2022
usai mengalahkan Lee Cheuk Yiu (Hong
Kong) di babak 16 besar. Ia butuh waktu
67 menit untuk menang 17-21, 21-9, 21-
19.

Tampil di Court 1 Arena Fyn,
Kamis (20/10), Jojo tak
pernah bisa menyaingi poin
lawannya sejak awal gim
pertama. Ia selalu tertinggal.
Sempat tertinggal 3-9, Ia
berupaya mengejar hingga 8-
10, namun Lee berhasil menutup
interval dengan skor 11-8.

Selepas jeda, Lee menjauh hingga 15-
8, kemudian 19-11. Jojo berupaya menipiskan
jarak hingga 17-20, namun akhirnya poin
terakhir didapat Lee untuk menutup gim
pertama dengan skor 21-17.

Baca juga:
Evaluasi Fajar/Rian Usai Lolos 8 Besar

Denmark Open 2022
Pada gim kedua, Jojo tampil lebih

menekan di awal dan unggul cepat 4-1,
kemudian 8-2. Jojo lalu dua kali membuat
error saat pukulannya keluar lapangan,
membuat skor menjadi 8-4.

Kerugian itu dibayar Jojo dengan satu
smash dan satu drop shot menyilang yang

melesat hingga 20-9. Satu smash Jojo yang
gagal dikembalikan Lee membuat gim kedua
berakhir 21-9 untuk Jojo.

Pada gim penentuan, Jojo memulai
dengan baik dan unggul jauh 6-1, namun
Lee perlahan menipiskan jarak menjadi

6-9. Jojo akhirnya bisa menutup interval
dengan skor 11-8.

Selepas istirahat, Lee berhasil
menempel hingga 11-12, namun

Jojo menambah 5 poin beruntun
menjadi 17-11. Jojo tetap

unggul hingga 19-15,
namun Lee berhasil merebut

empat poin beruntun menjadi
19-19.

Di situasi kritis, Lee gagal
mengembalikan pukulan di

tepi net, sehingga memberi
Jojo keunggulan 20-19.
Kemenangan 21-19
akhirnya menjadi milik Jojo

usai pukulan balasan Lee
lagi-lagi membentur net.

Dengan hasil ini, Jojo
berhak atas satu tiket ke

delapan besar dan akan
berjumpa dengan pemenang

antara Lee Zii Jia (Malaysia) vs
Kanta Tsuneyama (Jepang).
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Kajati Sumbar Lantik Kajari Pariaman

PASTIKAN TAK JUAL OBAT SIRUP

Wako Payakumbuh Cek
Sejumlah Apotek

Padang, Khazanah-- Kepala
Kejaksaan Tinggi (Kajati)
Provinsi  Sumatra Barat
(Sumbar) Yusron melantik
secara resmi dan serah terima
Kepala Kejaksaan Negeri
(Kejari) Pariaman, dilantai tiga
Kejaksaan Tinggi Sumbar,
Rabu (19/10).

Dalam pelantikan tersebut,
Kajati Sumbar meminta, agar
Kajari  yang baru dilantik,
melaksanakan tugas ditempat
yang baru.

"Kenali wilayah hukum,

adat  is t iadat  setempat dan
tegakkan hukum," katanya.

Dalam pelantikan tersebut,
Kajati Sumbar melantik Anton
Ariffullah sebagai Kajari
Pariaman yang sebelumnya
menjabat sebagai Kajari Fak-Fak.
Anton Ariffullah menggantikan
Azman Tanjung yang promosi
menjabat sebagai Asisten
Pembinaan di Kejati Aceh.

Sementara i tu,  Kajari
Pariaman Anton Ariffullah,
mengaku siap dengan jabat
baru.   Murdiansyah Eko

Payakumbuh, Khazanah - Penjabat (Pj) Wali Kota
Payakumbuh, Rida Ananda mengecek sejumlah apotek
di daerah tersebut untuk memastikan tidak lagi apotek
yang menjual obat sirup atau cair untuk sementara waktu.

"Hari ini saya turun mengecek ke apotek-apotek apakah
masih menjual obat sirup atau cair karena Kemenkes telah
mengeluarkan edaran terkait dihentikannya sementara waktu
obat sirup atau cair," kata Rida usai mengecek salah satu
apotek di Payakumbuh, Kamis.

Salah satu poin edaran dari Kementerian Kesehatan
agar sementara waktu tidak menjual obat bebas dan/atau
bebas terbatas dalam bentuk sirup kepada masyarakat sampai
dilakukan pengumuman resmi dari Pemerintah sesuai dengan
ketentuan peraturan perundang-undangan.

Surat Edaran (SE) Kemenkes Nomor SR.01.05/III/3461/
2022 tentang Kewajiban Penyelidikan Epidemiologi dan
Pelaporan Kasus Gangguan Ginjal Akut Atipikal (Atypical
Progressive Acute Kidney Injury) pada Anak.

Pada kesempatan itu, Rida juga menginstruksikan agar
Dinas Kesehatan Kota Payakumbuh untuk mengecek dan
menyosialisasikan edaran tersebut ke seluruh apotek yang
ada di daerah tersebut.

"Dinas harus turun ke seluruh apotek, ini untuk
memastikan seluruh apotek tidak menjual obat sirup lagi
untuk sementara waktu sampai ada pengumuman resmi
lagi," ujarnya didampingi Kepala Satpol-PP Kota
Payakumbuh Dony Prayuda.

Dari apotek yang telah di tinjau, dia mengungkapkan
rata-rata apotek telah menghentikan sementara penjualan
obat sirup atau cair bahkan juga ada yang telah membuat
pemberitahuan tertulis di apoteknya.

"Bagi apotek yang telah menghentikan penjualan obat
sirup kami ucapkan terima kasih. Semoga dengan langkah
ini tidak ada lagi tambahan kasus gangguan ginjal akut,"
ujarnya.

Dihubungi terpisah Kepala Dinas Kesehatan Kota
Payakumbuh Wawan Sofianto mengatakan selain
menghentikan penjualan dan pemakaian obat dalam bentuk
sirup, dinas kesehatan juga mengimbau masyarakat untuk
lebih waspada.

"Masyarakat juga diminta waspada apabila ada
mengalami gejala oliguria/anuria (tidak ada/kurang urine)
secara tiba-tiba disertai/tanpa demam. Disertai diare, muntah,
batuk pada anak 0-18 tahun agar segera membawa ke
rumah sakit," ujarnya.  ant

SOAL PENUNDAAN AWNING

DPRD Bukittinggi: Kita Hormati
Keputusan Wako

Bukittinggi, Khazanah- Wali Kota Bukittinggi Erman Safar
telah putuskan untuk menunda pembangunan awning di jalan
Minangkabau. Hal ini membuat Ketua DPRD Kota Bukittinggi,
Beny Yusrial angkat bicara.

Kepada wartawan parlemen yang bermarkas di DPRD kota
Bukittinggi, Beny Yusrial selaku Ketua DPRD kota Bukittinggi,
mangapresiasi keputusan Wali Kota Bukittinggi itu. Pasalnya,
sejak beberapa bulan terakhir, rencana pembangunan awning
jalan Minangkabau menimbulkan pro kontra.

“Kami banyak terima aspirasi dari Niniak Mamak. Masukan
dari masyarakat, juga telah kami terima. Ada yang menolak
ada juga yang mendukung,” ungkap Beny.

Politisi muda dari Partai Gerindra itu pun mengaku, pihak
legislatif secara kolektif kolegial, juga telah menyampaikan
saran dan beberapa rekomendasi kepada Wali Kota Bukittinggi.
Saran yang diberikan, tentu bagaimana Wako dapat mengambil
keputusan yang terbaik untuk Kota Bukittinggi.

“Kita sering rapat bersama untuk membahas ini. Pro kontra
kita sampaikan kepada Wali Kota. Alhamdulillah Wako telah
ambil keputusan. Ini harus kita hirmati dan kita dukung. Meskipun
program pembangunan awning ini untuk masyarakat banyak,
namun Wako juga banyak pertimbangan untuk adat yang telah
tertanam sejak dulu nya di Kota Bukittinggi. Ini patut diapresiasi,”
ujarnya.

Dengan keputusan ini, Ketua DPRD berharap tidak ada
lagi gejolak terhadap pembangunan awning ini. Tentunya untuk
masyarakat pelaku usaha kecil, pemerintah akan tetap mencarikan
solusi terbaik.  Iwin SB

Giovanzha Pastikan Tampil di Grand Runway Indonesia 2022
anaknya. Bukan hanya membawa
nama baik keluarga, tetapi secara
tidak langsung Gio bisa mengukir
prestasi untuk daerah sebagai
salah satu putra daerah asli Padang
Panjang.

"Awalnya saya tak pernah
berpikir kalau Gio akan berprestasi
di dunia model. Karena saya juga
aktif di dunia sepak bola, jadi
dari kecil saya menyiapkan Gio
untuk bisa mengikuti jejak saya
sebagai atlet di olahraga sepak
bola," tuturnya.

Tetapi sebagai orang tua,
meskipun di awal diharapkan Gio
bisa menjadi altet sepak bola,
kini mereka mendukung penuh
bakat dan prestasi Gio di dunia
model.

"Alhamdulillah, banyak yang
memberi dukungan secara
langsung maupun tidak langsung.
Baik dari Bapak Wali Kota,
Wakil Wali Kota, DPRD,
Kapolres, pihak sekolah juga
sangat men-support. Yang pasti
pihak manajemen yang selalu
memberi binaan kepada Gio, serta
warga di sini juga memberi
dukungan kepada Gio," ucap eko.

Dengan prestasi yang saat ini
sudah diraih Gio, Eko dan Ade
berharap Gio bisa terus
memberikan yang terbaik,
membanggakan orang tua dan
orang sekitar, Khususnya Kota
Padang Panjang.  Paulhendri

Gio yang saat ini tergabung
didalam Zirc Manajemen di
bawah binaan Fasion Designer,
Zhio William ini, tengah
mempersiapakan dirinya untuk
berlaga di Grand Runway
Indonesia 2022.

Ia memastikan dirinya tampil
ajang tersebut dengan mendapat
golden tiket usai meraih prestasi
pada pemilihan Grand Runway
Indonesia tinggat regional dengan
gelar Little Mister Grand Runway
Indonesia.

Di Grand Runway Indonesia
nanti, Gio bukannya perform
modelling saja. Gio dan Zirc
Manajemen nanti juga akan
menampilkan budaya silek lanyah
dan mempromosikan kuliner khas
Kota Padang Panjang. Dengan
harapan bisa mempromosikan
wisata Kota Padang Panjang di
tingkat nasional.

Ini bukan kali pertama Gio
tampil di tingkat nasional.
Sebelumnya juga sudah mengukir
prestasi di tingkat nasional dengan
mendapat Runner Up Mister
Preteen Grand Model Indonesia
2021. Tidak hanya sampai di situ,
pada 2023 nanti Gio juga akan
berangkat ke Filipina mengikuti
ajang modelling sebagai
perwakilan Indonesia.

Eko, ayahanda Gio saat
diwawancara Kominfo, mengaku
senang dengan prestasi yg didapat

Berhati-hatilah Menggunakan Teknologi
informasi elektronik yang
bermuatan asusila diancam dengan
penjara maksimal 6 tahun atau
denda maksimal Rp1 Milyar.

"Sebab  anak-anak harus
sangat berhati-hati dalam
menggunakan gadget agar tidak
tersandung kasus hukum," ujarnya.

Para siswa yang hadir tampak,

Padang, Khazanah-- Perhimpunan
Advokat Indonesia (Peradi)
kembali menggelar kegiatan Goes
to School (PGtS) seri ke 3 yang
diikuti oleh 158 peserta SMAN
3 Padang.

Menurut Kepala SMA Negeri
3 Padang Ifna Sukma, kegiatan
tersebut sangat bermanfaat bagi

siswa.
"Dengan adanya kegiatan

tersebut, dapat
memberikan pencerahan

hukum kepada murid-murid
SMAN 3 Padang," katanya, Rabu
(19/10).

Ketua DPC Peradi Padang
Miko Kamal, dalam paparannya

menekankan pentingnya murid-
murid SMAN 3 Padang
memahami risiko hukum
penggunaan teknologi yang tidak
terkontrol.

Ia mencontohkan bahwa,
sebagaimana yang tertera di dalam
Pasal 45 ayat (1) UU No. 19/2016,
setiap orang yang mendistribusikan

Padang Panjang, Khazanah - Anak
adalah amanah, dan setiap anak
mempunyai talenta yang berbeda
maka orang tua atau guru
mempunyai peran penting yang
spesial  dalam mengembangkan
talenta atau bakat yang dimiliki
seorang anak.guru dan orang tua
harus dapat menginspirasi dan
membangun mimpi setiap anak
didik.

Dalam tahap ini diperlukan
sentuhan dari orang tua dan juga
guru baik di pendidikan dasar
hingga pengajar di perguruan
tinggi, agar anak memiliki
semangat juang dalam

membangun mimpi besarnya,
seperti Giovanzha Chastanya
(10)  seorang anak berbakat dari
Kota Padang Panjang

Giovanzha Chastanya yang
saat ini bersekolah di SDN 9
Balai-Balai, Padang Panjang
Barat ini pastikan tampil di ajang
Grand Runway Indonesia 2022
di Jakarta pada 31 Oktober
mendatang.

Murid SD yang akrab disapa
Gio ini, merupakan putra bungsu
dari pasangan Eko Chastanya
dan Ade Roza Lina yang saat
ini mengembangkan bakatnya
di dunia entertaiment modelling.

Giovanzha Chastanya

Bentuk pembangunan  awning di jalan Minangkabau

Kepala Kejaksaan Negeri Pariaman, Anton Ariffullah usai dilantik
membubuhkan tanda tangan di berita acara yang disaksikan oleh
Kepala Kejaksaan Tinggi Sumatra Barat.

mengikuti kegiatan dengan serius.
Salah seorang siswi kelas 11,
menyebutkan kegiatan sangat
berguna.

Kegiatan yang dimoderatori
oleh Rezki Februarianto itu juga
dibagi-bagikan buku karangan
Miko Kamal yang berjudul
Berkota Berbangsa Bernegara.

Hadir dalam kegiatan tersebut,
Peradi Cabang Padang Wilson
Saputra, Yudhi Frimayuda, Rezki
Februrianto, Adrian, Erpina, Susan,
Yusi Marlina, Husnul Fajri,
Newton Nusantara, Wendi dan
Suci.  Murdiansyah Eko

Pj Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda saat mengecek salah satu apotek di daerah guna memastikan tidak lagi apotek yang
menjual obat sirup atau cair untuk sementara waktu.
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102 Calon
Panwascam Jalani
Tes Wawancara
Parik Malintang, Khazanah-- Badan Pengawas Pemilihan
Umum (Bawaslu) Kabupaten Padang Pariaman,
membutuhkan waktu tiga hari untuk mewawancarai 102
calon anggota Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam)
yang tersebar di 17 kecamatan di daerah itu.

"Padang Pariaman merupakan kabupaten yang terbanyak
terdapat kecamatannya dari kabupaten dan kota lainnya
di Sumbar sehingga kami membutuhkan waktu tiga hari
untuk seleksi wawancara di mulai Kamis ini sampai
Sabtu (22/10)," kata Ketua Bawaslu Padang Pariaman
Anton Ishaq disela pelaksanaan seleksi wawancara di
Pariaman, Kamis (20/10).

Ia mengatakan, untuk mengefektifkan agenda selama
tiga hari tersebut pihaknya memulai pelaksanaan
wawancara dari pukul 08.00 WIB sampai pukul 18.00
WIB dan mungkin saja diperpanjang sampai pukul 19.00
WIB.

Pihaknya meyakini dapat menyelesaikan agenda
wawancara tersebut hingga Sabtu dengan menargetkan
menyelesaikan wawancara enam kecamatan dalam perhari.

Ia menyampaikan yang menjadi sorotan pihaknya
dalam menjalankan tahapan wawancara yakni pengetahuan
calon Panwascam terkait kepemiluan dan kearifan lokal
serta motivasi masuk Panwascam.

"Namun yang tidak kalah penting komunikasinya,
ini sangat menentukan karena untuk sosialisasi di
masyarakat nantinya," katanya.

Ia mengatakan Panwascam harus bisa berkomunikasi
yang baik karena lembaga ad hoc tersebut yang akan
bersentuhan langsung dengan masyarakat bahkan
menyampaikan terkait kepemiluan dan aturan.

Ia menyebutkan pendaftar Panwascam di Padang
Pariaman mencapai 423 orang namun yang lulus ke
tahap wawancara hanya dua kali kebutuhan atau tiga
orang per kecamatan sehingga yang lolos pada tahap
ini hanya enam orang per kecamatan.

"Kami menetapkan pleno (untuk penetapan yang
lulus tahapan wawancara) berdasarkan nilai tes yang
diikuti oleh peserta," katanya.

Ia mengatakan pihaknya telah berupaya agar calon
Panwascam yang mengikuti tahapan wawancara tersebut
tidak terlibat dengan partai politik atau calon pada Pilkada
sebelumnya bahkan menandatangani pernyataan siap
berhenti jika terbukti.

Namun Bawaslu Padang Pariaman tetap meminta
bantuan dari masyarakat terkait calon Panwascam tersebut
agar nantinya tidak terpilih orang yang terlibat partai
politik. Suger/ant

Pemilih Muda Jadi
Lapisan Dominan
Kendari, Khazanah-- Komisioner KPU RI, August Mellaz
menyebutkan tantangan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024
karena pemilih rata-rata usia muda akan jadi lapisan
dominan.

"Oleh karena itu, tentu kita ingin pastikan bahwa
teman-teman generasi muda tetap meyakinkan dirinya
untuk terlibat dalam pelaksanaan Pemilu terutama
menggunakan hak pilih kalau misalnya bisa lebih dari
itu. Bantu kami di penyelenggaraan Pemilu untuk menjadi
tim kami di bawah," katanya saat membawakan kuliah
umum di kampus Universitas Halu Oleo (UHO) Kendari,
Sulawesi Tenggara, Kamis.

Dari kegiatan kuliah umum ini KPU RI mengharapkan
mahasiswa dan mahasiswi untuk menggunakan hak
pilihnya dan mampu berperan aktif dan mendukung
kegiatan Pemilu 2024.

Kuliah umum yang diselenggarakan Fakultas Ilmu
Sosial dan Ilmu Politik (Fisip) UHO Kendari dengan
tema "Peluang dan Tantangan Partisipasi Mahasiswa
pada Pemilu Serentak 2024" diikuti sekitar 200 peserta
dari mahasiswa Fisip.

Menurut August Mellaz, para pemuda terutama
mahasiswa/mahasiswi mempunyai peran yang penting
dalam penyelenggaraan pemilu serentak tahun 2024.

"Sekitar 60 persen pemilih itu antara usia 17 tahun
yang pemula sampai usia 40 menempati porsi sampai
60 persen maka ini jadi satu pekerjaan rumah tersendiri
untuk KPU, bagaimana kemudian perkembangan dengan
generasi yang sangat berbeda itu di respon oleh kita
dalam bentuk kebijakan-kebijakan sosialisasi, nah
mahasiswa menjadi satu lapisan generasi yang juga sangat
penting. Mereka kan punya tradisi intelektual, teman-
teman mahasiswa punya kemampuan untuk membantu
penyebarluasan informasi dengan baik," katanya.

Selain komisioner KPU RI, hadir pula komisioner
KPU Sultra Iwan Rompo Banne, Dekan Fisip UHO Dr.
La Tarifu, S.Pd,MSi serta beberapa dosen lainnya.

Sebelumnya, Dekan Fisip UHO Kendari, La Tarifu
mengatakan, melalui kegiatan ini mahasiswa diharapkan
mendapat info-info terbaru mengenai Pemilihan Umum
2024, dan peran-peran mereka serta tantangannya yang
akan dihadapi di masa mendatang tentang Pemilu 2024.

Rangkaian kuliah umum juga diselenggarakan
penandatanganan nota kesepahaman (MoU) antara KPU
RI dengan Universitas Halu Oleo diwakili Dekan Fisip
UHO Kendari. ryn/ant

Bawaslu Payakumbuh Dalam Keadaan Khusus

TRANSPARANSI PROSES PENDAFTARAN DAN VERIFIKASI PARPOL

Mahfud.
Untuk diketahui, Data CEIC menyebut

pendapatan per kapita Indonesia pada
tahun 2021 adalah sebesar 4.349,17 dolar
AS. Dengan mengacu pada pernyataan
Budiono itu, Mahfud meyakini Pemilu
2024 bakal diwarnai politik uang, tapi
praktik itu bakal terus berkurang seiring
berjalannya waktu dan terus naiknya
pendapatan per kapita Indonesia.

Mahfud menyebut, berdasarkan
perhitungan McKinsey, sebuah biro
konsultansi manajemen global, pendapatan
per kapita Indonesia akan mencapai 23.900
dolar AS pada 2045. "Jadi, (pendapatan
per kapita) mencapai 5.000 dolar AS,
ya saya kira pada tahun 2035, lah,"
ujarnya. ryn/rol

pada mereka yang menjalankan atau yang
menerima politik saja," kata Direktur
Eksekutif Indonesian Presidential Studies
itu.

Sebelumnya, Mahfud MD mengaku
optimistis Pemilu 2024 bakal terselenggara
sesuai jadwal. Hanya saja, ia pesimistis
pesta demokrasi itu terhindar dari praktik
politik uang.

"Bahwa akan terjadi politik uang dan
sebagainya, itu masih sangat sulit dihindari,"
kata Mahfud saat berdiskusi dengan
Rocky Gerung di kantor
Kemenkopolhukam, Jakarta, yang
ditayangkan di channel YouTube RGTV
Channel ID, Senin (17/10).

Lantaran sulit menghindari politik
uang, Mahfud pun ragu Pemilu 2024
bisa sukses secara substantif sesuai UUD

terus mengandalkan politik uang, terlepas
dari apa pun bentuknya, untuk
memobilisasi pemilih," kata Nyarwi dalam
keterangannya, Kamis (20/10).

Untuk menekan praktik politik saat
Pemilu 2024, Nyarwi menyebut ada
sejumlah cara. Beberapa di antaranya adalah
meningkatkan pengawasan,
mengoptimalkan penegakan hukum
terhadap pelaku, dan meningkatkan
pendidikan politik masyarakat soal peran
pentingnya dalam demokrasi.

Dalam paparannya, Nyarwi juga
menyebut bahwa perbaikan kondisi
ekonomi masyarakat turut jadi faktor
pencegah praktik politik uang.

"Menghilangkan perilaku politik uang
dalam pemilu tentu saja tidak cukup hanya
dengan pengawasan dan penegakan hukum

1945. Pasalnya, pilihan rakyat akan
terpengaruh oleh uang yang disodorkan
oleh kontestan pemilu.

"Kalau itu iya, bahwa pemilu akan
diikuti oleh rakyat yang banyak bisa
dibujuk oleh uang," ujar mantan Ketua
Mahkamah Konstitusi itu.

Mahfud menjelaskan, politik uang
sulit dihindari karena pendapatan rakyat
Indonesia masih kecil. Penjelasannya ini
mengacu pada pernyataan mantan Wakil
Presiden Boediono saat dikukuhkan
sebagai guru besar Universitas Gajah Mada
(UGM).

"Pak Budiono mengatakan, jangan
harap dong pemilu kita menjadi substantif
kalau pendapatan per kapita belum
mencapai 5.500 (dolar AS). Itu pasti jual
beli (suara) lah, kata Pak Budiono," ujar

Jakarta, Khazanah-- Dosen Komunikasi
Politik Universitas Gajah Mada (UGM)
Nyarwi Ahmad menyoroti pernyataan
Menteri Koordinator Bidang Politik,
Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam)
Mahfud MD soal politik uang sulit
dihindari saat Pemilu 2024

Menurut Nyarwi, pernyataan itu cukup
masuk akal karena rakyat akan mudah
tergoda dengan uang lantaran kondisi
ekonominya makin sulit akibat inflasi
dan ketidakpastian global.

Kendati begitu, kata Nyarwi,
kemunculan politik uang pada Pemilu
2024 lebih ditentukan oleh perilaku elite
politik atau kontestan pemilu.

"Politik uang dapat terus menghantui
pemilu di Indonesia jika elite-elite yang
menjadi kandidat dalam pemilu masih

KPU Dikritik Bertubi-tubi

"Kami sedang mengajukan
proses Perbawaslu untuk
perubahan Perbawaslu rekrutmen.
Saat ini kami sedang menunggu,
kalau misalnya usulan kami
diterima oleh pengambil kebijakan
di nasional bisa jadi nanti dibuka
ruang," ujarnya.

Misal, sambungnya nanti
dilihat dari hasil wawancara
sebelumnya. Kalau tidak maka
sejauh ini pihaknya akan
berupaya pekerjaan dijalankan
dengan semaksimal mungkin
walaupun bekerja dua orang.

"Walau bekerja dua orang
tetapi kinerjanya tetap
merepresentasikan tiga orang.
Artinya kualitas kerja pengawasan

tidak boleh turun, caranya dengan
memastikan ada yang di BKO kan
dari provinsi untuk Kota
Payakumbuh," ungkapnya.

Sementara untuk dengan
masih kurangnya komisioner
Bawaslu Kota Payakumbuh dan
di masa tahapan, maka akan ada
langsung pendampingan khusus
dari provinsi untuk
memaksimalkan kerja-kerja
Bawaslu Kota Payakumbuh.

"Nanti provinsi yang akan
menentukan yang akan membantu
secara penuh di Payakumbuh,
sehingga kekurangan personil
tidak mengganggu kinerja
pengawasan yang sedang
berjalan," ujarnya. Lili/ant

Payakumbuh, Khazanah-- Badan
Pengawas Pemilu (Bawaslu)
Republik Indonesia melakukan
proses klarifikasi dan verifikasi
terhadap calon Pergantian Antar
Waktu (PAW) anggota Bawaslu
Kota Payakumbuh.

"Saat ini kami dari Bawaslu
RI turun melakukan proses
verifikasi terhadap PAW yang akan
segera diberlakukan karena
kebutuhan di tingkatan Kota
Payakumbuh tidak dapat ditawar
lagi," kata Anggota Bawaslu RI
Lolly Suhenty di Payakumbuh,
Rabu (19/10) sore.

Hal tersebut disampaikannya
usai melakukan proses verifikasi
terhadap calon PAW anggota
Bawaslu Kota Payakumbuh di
kantor Bawaslu setempat, Rabu
(19/10). Hadir dalam kesempatan
itu Komisioner Bawaslu Sumbar
Alni, Benny Aziz, Muhamad
Khadafi, dan Ketua Bawaslu Kota
Payakumbuh Suci Wildanis.

Ia mengatakan bahwa proses
pelantikan PAW di Kota
Payakumbuh akan dipercepat
daripada daerah lain dan
diusahakan sebelum pelantikan
Panitia Pengawas Pemilu
(Panwaslu) Kecamatan karena
memang dalam keadaan khusus.

"Dari tiga komisioner posisinya
saat ini hanya ada satu orang
komisioner, pertama karena ada
yang mengundurkan diri dan
kedua karena ada yang terpilih
di provinsi. Karena itu percepatan
PAW dibutuhkan di
Payakumbuh," ujarnya.

Ia mengatakan sejauh ini
proses klarifikasi dan verifikasi
berjalan dengan lancar, dari tiga
calon PAW dua orang menyatakan
mundur dari proses.

Dua nama yang mengundurkan

diri dari proses PAW yakni
Yuzalmon yang saat ini di KPU
Sumbar dan Faiz. Sementara yang
mengikuti proses calon PAW
adalah Wilson.

"Keduanya mundur dari proses
karena sudah ada penempatan
yang lain, ruang pengabdian yang
lain. Satu orang berproses, kita
akan lihat nanti karena seluruhnya
diputuskan di tingkat pimpinan
Bawaslu RI," kata dia

Menurutnya, untuk saat ini
proses PAW yang dilakukan sesuai
dengan daftar PAW yang sudah
ada. Dengan hanya satu yang
lanjut berproses dan dua
menyatakan mundur sehingga
seharusnya terdapat satu lagi.

"Sederhananya, kemarin KPU
menetapkan 6 partai tidak lolos ke
tahapan verifikasi faktual, tapi tidak
diinformasikan tidak lolosnya itu
karena kurang persyaratan apa saat
verifikasi administrasi. Misalnya,
apakah karena kepengurusan
partainya kurang di tingkat provinsi
atau kabupaten/kota, lalu kurangnya
berapa," kata Hadar dalam forum
diskusi yang digelar Network for
Democracy and Electoral Integrity
(Netgrit) secara daring, Kamis.

Di laman infopemilu.kpu.go.id,
kata dia, data itu juga tidak ada.
Hadar mempertanyakan kenapa tidak
dibuka lebih rinci kepada publik.

Mantan ketua KPU, Arif
Budiman menyebut, keterbukaan
data Sipol akan sangat berguna bagi
publik. Masyarakat, misalnya, bisa
mengetahui partai apa yang punya
anggota dan kantor tingkat
kecamatan paling banyak.

"Dengan begitu, masyarakat bisa
menilai partai mana yang paling
layak dan juga partai yang paling
tidak siap ketika mendaftar. Kira-
kira apakah data itu bisa ditampilkan
untuk publik?" ujar Arief dalam
forum yang sama.

Ketua Bawaslu, Rahmat Bagja
mengaku sudah mendapatkan
ringkasan data Sipol. Kendati begitu,
sebagai lembaga yang bertugas
mengawasi proses pendaftaran partai,
pihaknya tetap tidak bisa
mendapatkan data detail. “Data KTP
dan KTA (kartu tanda anggota)
partai, kami tidak bisa akses,” ujar
Bagja.

Merespons kritikan yang datang
bertubi-tubi itu, Komisioner KPU
Idham Holik memberikan jawaban
singkat. Dia menyatakan bakal
membuka data Sipol kepada publik.

"Hal tersebut (membuka data),
kami pikir bukan hal yang sulit.
Dan nanti Insya Allah akan kami
publikasikan di website
infopemilu.kpu.go.id," kata Idham
dalam forum diskusi Negrit tersebut.
ryn/rol

dalam Sipol tertutup bagi lembaga
pengawas, organisasi pemantau, dan
publik, tentu penggunaan platform
tersebut berjalan tanpa pengawasan.
Ketiadaan kontrol itu pada akhirnya
berpotensi memunculkan
pelanggaran dan sengketa.

"Dengan kondisi tersebut di atas,
maka KPU perlu lebih membuka
ruang keterlibatan publik, sekaligus
melakukan evaluasi atas kinerjanya
dalam penyelenggaraan tahapan
Pemilu 2024," ujar Kaka.

Mantan komisioner KPU, Hadar
Nafis Gumay juga melontarkan
kritikan serupa. Dia mempertanyakan
mengapa masyarakat luas tidak
diberikan akses untuk mengetahui
data dalam Sipol. Padahal, pemilih
berhak mengetahui data tersebut,
setidaknya dalam bentuk ringkasan
sehingga data pribadi anggota partai
tetap terjaga.

Jakarta, Khazanah-- Sejumlah
organisasi pemerhati pemilu hingga
mantan komisioner Komisi
Pemilihan Umum (KPU) menyoroti
transparansi KPU, terutama dalam
proses pendaftaran dan verifikasi
partai politik calon peserta Pemilu
2024. Setelah dikritik bertubi-tubi,
KPU akhirnya buka suara.

Para pengkritik itu
mempersoalkan keterbukaan data
yang ada dalam Sistem Informasi
Partai Politik (Sipol). Sipol
merupakan platform yang disediakan
KPU untuk menghimpun dokumen
syarat-syarat pendaftaran partai
politik.

Dari 40 partai politik yang
mendaftar dan memasukkan data
ke Sipol, terdapat 24 partai yang
lolos ke tahap verifikasi administrasi.
Sebanyak 24 partai itu lantas kembali
memasukkan data ke Sipol. Baru-

baru ini, KPU mengumumkan bahwa
18 partai memenuhi syarat
administrasi dan lolos ke tahapan
berikutnya.

Komite Independen Pemantau
Pemilu (KIPP) menilai, KPU menutup
rapat data yang ada dalam Sipol.
Bahkan, KIPP mendapat pengakuan
dari Badan Pengawas Pemilu
(Bawaslu) DKI Jakarta, Jawa Barat,
Jawa Timur, dan Riau bahwa mereka
kesulitan mengakses Sipol.

"KPU melalui Sipol yang
digunakan dalam verifikasi
administrasi diduga telah melanggar
asas keterbukaan dan akuntabilitas,
sehingga tidak membuka ruang
partisipasi publik yang diamanatkan
oleh Undang-Undang," kata
Sekretaris Jendral KIPP, Kaka
Suminta dalam keterangannya, Kamis
(20/10).

Kaka mengatakan, ketika data

KOMISI Pemilihan Umum (KPU) mendapat kritikan yang datang bertubi-tubi dari sejumlah organisasi
pemertahi Pemilu. Satu hal yang menjadi sorotan di antaranya perihal transparansi KPU dalam
proses pendaftaran dan verifikasi partai politik calon peserta Pemilu 2024. DOK

BAWASLU RI akan mempercepat proses pelantikan PAW di Bawaslu Kota Payakumbuh sebelum
pelantikan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan. Anggota Bawaslu RI Lolly Suhenty
(tengah), Rabu (19/10) menyebut, dari tiga komisioner Bawaslu Payakumbuh, saat ini menyisakan
satu orang komisioner saja. DOK
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Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Badan
Pendapatan Daerah (Bapenda)
Kota Padang mencatat realisasi
Pendapatan Asli Daerah (PAD)
pada triwulan III baru mencapai
Rp328 milliar lebih.

“Alhamdulillah, pencapaian
PAD kita per 30 September sudah
di angka Rp328 miliar lebih atau
42,32 persen,” kata Kepala
Bapenda Padang, Yosefriawan,
Rabu (19/10).

Ia menjelaskan, tahun ini PAD
Kota Padang ditargetkan sebesar
Rp776,5 miliar lebih. Untuk itu,
pihaknya akan terus berupaya
mengejar sisa target agar
pencapaian PAD bisa maksimal.

Adapun upaya yang
dilakukan dalam mengejar target
PAD, di antaranya menindak tegas
para wajib pajak yang enggan
membayar pajak.

Penindakan itu dilakukan

berupa pemasangan stiker dan
plang menunggak pajak di lokasi
wajib pajak yang menunggak
pajak.

Namun sebelum penindakan
itu, pihaknya terlebih dahulu akan
memberikan surat peringatan (SP)
kepada wajib pajak yang
menunggak.

“Jika sampai SP 3 wajib pajak
tidak juga melunasi kewajibannya,
maka kita akan turun ke lapangan

untuk melakukan penindakan,”
tutur Yosefriawan.

Untuk itu, ia mengimbau
kepada wajib pajak yang belum
melunasi kewajibannya agar segera
membayar pajaknya sebelum
penindakan lapangan dilakukan.

“Semoga dengan kepatuhan
kita membayar pajak tepat waktu,
target PAD yang telah ditetapkan
itu bisa kita capai,” ucapnya. 
faisal

12 Anak di Sumbar Dilaporkan Meninggal Dunia Akibat
Gagal Ginjal Akut Misterius

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Dinas
Kesehatan Provinsi Sumbar
mencatatkan ada 12 anak yang
dilaporkan meninggal dunia akibat

gagal ginjal akut misterius di
daerah itu.

“Dari data kami, terdapat 12
anak yang meninggal dunia

akibat penyakit gagal ginjal akut
misterius,” ujar Kepala Dinas
Kesehatan Provinsi Sumbar, Lila
Yanwar, Kamis (20/10).

Lila merinci, 10 dari 12 anak
tersebut dilaporkan meninggal
dunia di Rumah Sakit Umum
Pusat (RSUP) M Djamil Padang
dan 2 anak lainnya di RSUD dr
Rasyddin Padang.

“Saat ini ada 4 anak lagi yang
masih dirawat di RSUP M Djamil
Padang dan ada juga yang
sembuh dengan gangguan
ginjalnya dan ada yang sembuh
dengan ginjal yang sudah
membaik,” katanya.

Lebih lanjut dikatakan Lila,
pihaknya bakal melakukan

penelusuran ke keluarga pasien
dengan langkah penyelidikan
epidemiologi.

“Kita mau memastikan apakah
ada kaitan dengan kasus lain atau
tidak, baik itu konsumsi makanan
atau konsumsi obat, lingkungan
keluarga dan lainnya,” tutur dia.

Usai melakukan penelusuran
terhadap keluarga pasien dengan
langkah tersebut, pihaknya bakal
mengombinasikan data itu
dengan data yang ada di RSUP
M Djamil Padang.

“Itu kan agar diketahui
kemungkinan penyebab dan hal
lainnya, sekaligua menjadi bahan
edukasi untuk kita semua,”
pungkasnya.   faisal

Realisasi PAD Padang
Baru Rp328 M

DITINGGAL DI ATAS FASUM

Gerobak Milik
PKL di Padang
Disita Satpol PP
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol
PP) Kota Padang kembali menyita tiga unit gerobak milik
pedagang kaki lima (PKL) yang kedapatan melanggar Perda,
Kamis (20/10).

Kabid Tibum dan Tranmas Satpol PP Kota Padang, Deni
Harzandy mengatakan, gerobak milik PKL tersebut disita pihaknya
di sejumlah kawasan yang ada di kota itu.

“Saat melakukan pengawasan, petugas mendapati tiga gerobak
milik PKL yang sengaja ditinggal diatas fasilitas umum,” kata
Deni.

Di antaranya, di kawasan Jalan Bundo Kanduang, Kecamatan
Padang Barat, petugas penegak Perda menyita satu unit gerobak
motor milik PKL.

“Kemudian di Jalan Samudra kawasan Pantai Padang, dua
unit gerobak juga ditertibkan petugas,” sambung dia.

Tak hanya tiga unit gerobak, Deni menyebut pihaknya
juga menyita satu unit kursi dan tiga meja milik PKL dan
kemudian dibawa ke Mako Satpol PP.

“Untuk barang bukti yang telah kita amankan, kita serahkan
ke Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) untuk diproses lebih
lanjut,” ujar Deni.

Kepala Satpol PP Kota Padang, Mursalim menyebut, pihaknya
belakangan memang sedang gencar melakukan penertiban
terhadap pelanggar Perda, khususnya bagi PKL.

Hal itu dilakukan guna menciptakan ketertiban, ketentraman,
serta menciptakan kondisi yang indah dan tertib di wilayah
Kota Padang.

“Kita kerahkan personel setiap hari untuk melakukan
pengawasan secara intens terhadap pelanggaran Perda,” tegas
Mursalim.

Jika saat melakukan pengawasan ditemukan pelanggaran,
kata dia, petugas akan langsung memberikan tindakan tegas.

“Petugas akan langsung berikan tindakan tegas, atau bisa
saja Ditipiringkan (Tindak Pidana Ringan),” ungkap Mursalim.

Dia mengimbau kepada para pedagang agar tidak menggelar
barang dagangannya di atas fasilitas umum.

“Tidak ada larangan untuk berjualan, berjualanlah di tempat
yang seharusnya, janganlah meletakkan barang dagangan di
atas fasilitas umum,” ucapnya.

“Apalagi sengaja meninggalkannya, mari bersama sama
kita saling menjaga untuk Kota Padang yang tertib dan lebih
tertata,” pungkasnya.   faisal
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